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Après un premier stage de
deux semaines effectué à
Akbou bouclé avec succès,

les Canaris, qui ont eu droit à qua-
tre jours de repos, ont été appelés à
revenir aux entraînements avant de
rallier Mostaganem pour un
deuxième stage qui aura lieu à l’hô-
tel AZ. Et c’est hier matin que la dé-
légation kabyle a rallié l’ouest du
pays où le personnel de l’hôtel était
prêt à accueillir le club le plus titré
d’Algérie. Et si l’équipe avait reporté
son déplacement à Mostaganem à
hier matin, c’est pour avoir le temps
de récupérer les résultats des tests
PCR effectués mardi après-midi.
Selon nos informations, l’attaquant
Massud Juma n’a pas accompagné.
Et pour cause, le joueur a été sus-
pecté au Covid-19. Et pour éviter
que le virus ne se propage au sein

de l’effectif, le staff médical a décidé
de le laisser à Tizi Ouzou, bien
confiné chez lui, en attendant de re-
faire le test dans les prochaines
heures. 

Le staff médical décide de
les laisser à Tizi Ouzou

Si la direction de la JSK a décidé
de retardé son départ à Mostaga-
nem pour récupérer tous les tests
PCR, c’est pour connaître le nom-
bre de joueurs contaminés. Et selon
nos informations, jusqu’à preuve du
contraire, seul Masud Juma a été
testé positif. Et même s’il s’est en-
traîné avec le groupe, le joueur a
bien respecté la distance d’un
mètre, protocole sanitaire oblige. 

Daïbèche laissé à la maison
L’autre joueur qui n’a pas accom-

pagné l’équipe à Mostaganem n’est
autre que le jeune Daïbèche. Ce
dernier, selon nos sources, doit re-
faire le test PCR, ce dimanche. Il
devrait rejoindre ses coéquipiers
dans les prochaines heures. 

Les autres joueurs testés
négatifs 

Bonne nouvelle ! Au moment
d’effectuer les tests PCR, le staff mé-
dical de la JSK croisait les doigts.
Comme les joueurs ont été libérés
pour quatre jours, le médecin s’at-
tendait à enregistrer au moins un
cas positif. Finalement, seul Juma
est testé positif. Les autres joueurs
sont tous négatifs au Covid-19. Ce
qui devrait permettre au staff tech-
nique d’entamer la préparation dans
les meilleures conditions. 

R. B. 

IL N’A PAS ACCOMPAGNÉ L’ÉQUIPE À MOSTAGANEM

Décidément, le cas Juba
Aguieb devrait se régler
définitivement. Le jeune

meneur de jeu, recruté il y a
quelques semaines de l’ESB Ak-
noun, n’a encore participé à au-
cune séance d’entraînement avec
sa nouvelle équipe. Et pour cause,
le joueur devait d’abord effectuer
des examens médicaux approfon-
dis avant d’être autorisé à intégrer
le groupe. Malheureusement, le
jour de son IRM à la clinique
Mahmoudi, le joueur, claustro-
phobe, n’a pas résisté au bruit de la
machine. Du coup, il a demandé à
sortir. Depuis, il n’a pas donné
signe de vie jusqu’à mardi dernier,
où il a été accompagné de son ma-
nager à Tizi Ouzou. Il a, en effet,
effectué le test PCR avec le groupe
et a été autorisé à accompagner
l’équipe à Mostaganem, du mo-
ment qu’il a passé l’IRM cardiaque
à Kouba chez le spécialiste Yaker.
Juba, qui a pris son courage à deux
mains, a donc mis fin à cette his-
toire en effectuant le test médical
manquant pour pouvoir rechaus-
ser ses crampons. 

Les résultats seront connus
demain 

Ayant effectué l’IRM cardiaque,
le meneur de jeu Juba Aguieb, qui
a été autorisé à accompagner
l’équipe, devrait connaître les ré-
sultats demain. Et si tout va bien,
il pourra reprendre le travail le
plus normalement du monde avec
ses coéquipiers et rattraper son re-
tard, lui qui a fait l’impasse sur le
premier stage. Pour rappel, Juba a
déjà effectué un contrôle chez un

cardiologue à l’hôpital Beni Mes-
sous. Ce dernier l’a autorisé à re-
prendre les entraînements. 

Pas d’entraînement pour le
moment ! 

Le fait que Juba accompagne
l’équipe à Mostaganem, ne signifie
pas qu’il va s’entraîner avec le
groupe. Au contraire, il va devoir
attendre les résultats de l’IRM
avant d’avoir le feu vert pour tra-
vailler avec ses coéquipiers. Le
joueur s’impatiente, lui qui attend
le jour de son retour depuis
quelques semaines déjà. 

AGUIEB PASSE, 
ENFIN, L’IRM 
CARDIAQUE

C’est dans la soirée
d’hier que les Ka-
byles ont rallié la

ville de Mostaganem, à
l’hôtel AZ pour un stage
de préparation de douze
jours et qui sera basé es-
sentiellement sur le volet
technique. Et selon nos
informations, le médecin
de la JSK, Ahmed Djad-
joua, était le premier à ar-
river sur les lieux. Il était,
en effet, accueilli spéciale-
ment par le directeur de
l’établissement. L’hôtel AZ
a ouvert ses portes à la dé-
légation de la JSK qui ne
manquera de rien durant
son séjour. Autrement dit,
l’équipe compte énormé-
ment sur ce stage pour
réussir sa préparation es-
tivale. 

Un étage réservé à
la délégation kabyle

Le médecin de la JSK,

en éclaireur, s’est entendu
avec les responsables de
l’hôtel AZ à mettre tout
un étage à la disposition
de l’équipe. Un couloir qui
sera réservé uniquement
aux joueurs tandis qu’une
partie sera occupée par les
staffs technique et médi-
cal. 

Le SPA et la salle de
sport réquisitionnés 

L’autre privilège dont
l’équipe kabyle en bénéfi-
ciera, c’est le SPA. En effet,
la direction kabyle a ré-
quisitionné le lieu qui sera
réservé uniquement aux
joueurs. Autrement dit,
les autres locataires ne
pourront pas y accéder
durant toute la période du
stage. Nous avons aussi
appris qu’une salle de
sport, bien fournie, sera
mise à la disposition des
Jaune et Vert.

Accès direct au
stade

Pour éviter tout contact
avec le monde extérieur, le
médecin de la JSK s’est mis
d’accord avec le directeur
de l’établissement, pour
réserver un accès direct et
unique au stade. Autre-
ment dit, les joueurs n’au-
ront pas à passer par la
réception pour rejoindre
le rectangle vert. Cela de-
vrait éviter le contact avec
le personnel de l’hôtel. 

Des gels hydro
alcooliques installés
dans les espaces
communs 

Pour respecter à la let-
tre le protocole sanitaire
et éviter au maximum la
contamination, le staff
médical de la JSK a mis en
place toutes les disposi-
tions pour que les joueurs
ne manquent de rien.

Nous avons même appris
que des gels hydro alcoo-
liques ont été installés
dans les quatre coins de
l’hôtel pour qu’ils puissent
s’en servir à tout moment.
Un distributeur de gel a
été même installé à l’étage
des joueurs. A rappeler
que des agents de sécurité
ont été engagés par l’éta-
blissement pour assurer
que les gestes barrières
soient respectés. 

Piscine interdite
aux joueurs 

Dans un autre contexte,
nous avons appris que les es-
paces communs ont été in-
terdits aux joueurs. Les
coéquipiers de Hamroune
n’auront droit qu’au stade
d’entraînement et le SPA.
Autrement dit, l’accès à la
piscine et aux toboggans leur
a été strictement interdit.

R. B. 

L’équipe est arrivée
à 15h30

ll Après cinq heures et
demie de route, les Canaris

sont arrivés à Mostaganem à
15h30. Plusieurs supporters
étaient devant l’entrée principale
de l’établissement pour accueillir
les joueurs et leur souhaiter la
bienvenue.

Tizi Bouali a rallié 
Mosta en voiture 

ll Par ailleurs, nous avons
appris que trois joueurs ont

rejoint l’équipe en voiture. Il s’agit
de Tizi Bouali, Oukaci et Loucif.
Lorsque nous avons cherché à
connaître la raison, nous avons
appris que les trois éléments ont
été retardés à Tizi Ouzou, à cause
des tests PCR effectués la matinée. 

Un bouquet de fleurs
offert à l’équipe

ll Le moins que l’on puisse
dire est que l’accueil a été

chaleureux. Et pour preuve, le
personnel de l’hôtel a offert un
joli bouquet de fleurs à la déléga-
tion kabyle. Les joueurs, sans trop
tarder, ont tous regagné leurs
chambres pour se reposer, avant
d’entamer le travail. 

Plusieurs supporters
présents à Mostaganem

ll Les supporters de la JSK
sont connus pour leur amour

à leur équipe favorite. A Tizi
Ouzou ou ailleurs, ils sont partout.
Pour preuve, une dizaine de fans se
sont déplacés hier soir à l’hôtel AZ
pour accueillir les joueurs. Ils ne
voulaient pas rater ce moment
pour les encourager avant le début
du deuxième stage de préparation. 

Séance de décrassage
au programme

ll Après un long voyage de
Tizi Ouzou jusqu’à Mostaga-

nem, et avant d’aborder les choses
sérieuses aujourd’hui, l’entraîneur
Mourad Karouf a programmé, pour
hier soir, une séance de décrassage
au sein de l’établissement. Ce qui a
permis aux joueurs de se dégourdir
les jambes, avant de regagner leurs
chambres. 

Le terrain d’entraînement
réservé aux Kabyles

ll L’autre privilège accordé à
la délégation de la JSK, c’est la

réquisition du stade d’entraîne-
ment. En effet, le terrain a été mis
à la disposition de l’équipe unique-
ment. Le staff technique pourra
programmer les séances en toute
tranquillité. 

L’HÔTEL AZ TEND LES BRAS AUX KABYLES 

JUMA
SUSPECTÉ 
POSITIF AU TEST
DU CORONA
COVID-19
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Moins d’une semaine
après leur retour
de la vallée de la

Soummam où ils ont effec-
tué leur premier regroupe-
ment estival, les Canaris du
Djurdjura ont pris, hier
matin, la route vers Mosta-
ganem où est programmé le
deuxième stage. Ce regrou-
pement, qui a été initiale-
ment prévu pour le 14 du
mois en cours, a été décalé
de quelques jours, et ce, en
raison de la polémique qui a
marqué la première partie
du stage. La direction kabyle
a préféré justement reporter
le temps de faire passer aux
joueurs tous les tests de sé-
rologie nécessaires avant
d’attaquer la deuxième par-
tie de la préparation. D’ail-
leurs et en parlant de ce volet
sanitaire, l’attaquant Juma
est resté à Tizi car le test
PCR a révélé qu’il est un cas
suspect et pour éviter toute
mauvaise surprise, la direc-
tion a préféré le garder à la
maison, le temps de lui re-
faire un autre test d’ici
quelques jours. Bref, sur le
plan technique, beaucoup de
travail attend les Kabyles à
Mostaganem notamment
sur le plan physique. Après
deux semaines de travail à
Akbou, l’entraîneur par inté-
rim, Mourad Karouf, entend
passer à la vitesse supérieure
afin d’améliorer la condition
physique des joueurs.

Le staff va augmenter
la charge physique 

Lors de la première partie
de la préparation à Akbou, le
staff technique, a élaboré un
programme en tenant
compte de l’arrêt de la com-

pétition depuis le mois de
mars. Le jeune préparateur
physique Syphax Oudai, qui
a assuré l’intérim en atten-
dant le retour de Duvernet
Redolphe de France, s’est dit
satisfait du rendement des
joueurs et les résultats VMA
ont été rassurants et encoura-
geants pour la suite. À Mos-
taganem, on va devoir
travailler un peu plus, la
charge va augmenter et c’est
l’occasion pour les joueurs de
redoubler les efforts pour at-

teindre leurs objectifs et être
prêts pour l’entame du cham-
pionnat prévu pour le 20 no-
vembre prochain. 

Pas de blessés mais
sans les étrangers 

Le coup d’envoi de la
deuxième partie du stage es-
tival sera donné, au-
jourd’hui, par l’entraîneur
par intérim Mourad Karouf.
Il sera assisté dans sa mis-
sion par Omar Hamenad et
le jeune préparateur Syphax.

La direction kabyle ne sait
toujours pas quand est-ce
que l’entraîneur Zelfani et les
joueurs étrangers pourront
rentrer au pays. Les fron-
tières sont toujours fermées
et les vols réguliers suspen-
dus en raison de la pandé-
mie. Cependant, il y a un
point positif qui mérite
d’être souligné, c’est que la
deuxième partie de la prépa-
ration aura lieu sans aucun
joueur blessé.

Pas de matchs 
amicaux durant 
ce 2e regroupement 

La part du lion du pro-
gramme tracé pour ce
deuxième stage de prépara-
tion à Mostaganem sera ac-
cordée au travail physique.
Les membres du staff tech-
niques envisagent de multi-
plier les exercices physiques.
L’établissement où séjour-
nent les camarades de Ham-
roune dispose de toutes les
installations pour faire un
bon travail apprend-on d’un
dirigeant qui est déjà sur
place depuis avant-hier. Par
ailleurs, il y a lieu de souli-
gner qu’à Mostaganem, les
dirigeants de la JSK n’ont pas
prévu de disputer des joutes
amicales. Pour l’instant, les
instances sportives n’ont pas
donné leur feu vert, en rai-
son de la pandémie. Proba-
blement, les matchs amicaux
seront autorisés à partir du
mois d’octobre prochain.

L. A.

Après l’annonce des sanc-
tions contre le président
Cherif Mellal par la

commission de discipline de
la Ligue professionnelle de
football, la direction de la JSK
a pris ses devants et constitué
un collectif d’avocats pour
défendre le président et le
club. Aussitôt la décision ren-
due publique via un commu-
niqué de la LFP, la direction a
engagé des avocats et consti-
tué un dossier de recours en
béton. «Nous avons été surpris
par la décision mais surtout
étonnés qu’une commission de
discipline illégitime prononce
de telles sanctions contre le
président Mellal. C’est un com-
plot qui vise la JSK depuis plu-
sieurs mois et nous n’allons pas
laisser faire», a déclaré un
membre du conseil d’admi-
nistration de la SSPA-JSK. En
effet, la direction kabyle ne
reconnaît pas les sanctions et
a décidé de saisir via un long
courrier la Fédération algé-
rienne de football, la com-
mission d’éthique plus
précisément. On ignore pour
le moment quand est-ce que
cette affaire sera traitée par
ladite commission mais selon
des informations en notre
possession, la direction ne
compte pas attendre le ver-
dict, et elle a l’intention de
porter très loin cette affaire.
Selon le même responsable
que nous avons interrogé à ce
sujet, la direction prépare une
autre riposte et compte saisir
les instances internationales
pour faire valoir les droits du
club. «Nous n’avons pas
confiance en nos instances na-
tionales qui font tout pour
nous casser. C’est la raison qui
nous pousse à porter notre af-
faire au niveau international.
À travers la personne du prési-
dent Mellal, c’est la JSK qui est
ciblée et nous n’allons pas
céder. Le dernier verdict du
TAS international concernant
le dossier du derby est une gifle
pour la commission de disci-
pline et nos instances en géné-
ral mais au lieu de
démissionner, ils continuent

leurs sales besognes en prenant
comme cible la JSK, locomo-
tive du football national.» A-
t-il ajouté.

Le retard intrigant pour
annoncer le 2e qualifié 
à la CAF 

Lors de la dernière réunion
du bureau fédéral qui a exa-
miné plusieurs points, le dos-
sier relatif à la désignation du
deuxième club qualifié à la
prochaine Coupe de la CAF
n’a pas été tranché. Jusqu’à
présent, on ne sait pas qui ac-
compagnera la formation de
l’ESS dans cette compétition,
et ce, malgré que pour les ob-
servateurs c’est la formation
kabyle qui est dans son droit
de prendre part à cette com-
pétition après l’annulation of-
ficiellement de la coupe
d’Algérie. L’option du tirage
au sort parmi les clubs se
trouvant toujours en course
en coupe d’Algérie n’a pas fait
l’unanimité parmi les mem-
bres du BF. Beaucoup d’ob-
servateurs s’intriguent sur les
raisons qui poussent la FAF à
annoncer officiellement le 2e

qualifié à cette compétition,
et ce, malgré que les choses
sont claires depuis l’annula-
tion de la coupe d’Algérie.

Iboud : «Notre recours
est en béton et bien
fondé»

Le porte-parole officiel de
la JSK, Miloud Iboud, est re-
venu hier, sur les ondes de la
radio Chaîne II, sur les sanc-
tions prononcées contre le
président Cherif Mellal et af-
firme que la direction n’est
pas restée les bras croisés.
Selon lui, un recours en béton
comprenant toutes les pièces
justificatives a été envoyées à
la FAF cette semaine et on at-
tend des décisions dans les
plus brefs délais. «Nous avons
constitué un dossier de défense
pour faire valoir nos droits.
On a déposé un recours en
béton et bien fondé.» A-t-il
souligné.

L. A.

SANCTIONS CONTRE MELLAL ET LE CLUB…

LA JSK CAMPE SUR
SA POSITION DE SAISIR LES 
INSTANCES INTERNATIONALES

L’opération du recrute-
ment estival n’est pas clôtu-
rée, a indiqué dernièrement
le président Cherif Mellal,
qui affirmait que la direc-
tion avait ciblé d’autres élé-
ments qui sont attendus
bientôt à Tizi pour finaliser
leur transfert. Jusqu’à pré-
sent, la JSK a porté son
choix sur des jeunes joueurs
du championnat local mais
la venue d’un élément
étranger n’est pas écartée,
apprend-on d’un dirigeant
kabyle qui confirme qu’un
attaquant racé est attendu
prochainement à Tizi. À en
croire une source bien in-
formée, un jeune milieu de
terrain émigré est attendu
dans les prochains jours à
Tizi pour signer son nou-
veau contrat au profit de la
formation du Djurdjura.
Selon nos informations, les
contacts remontent à
quelques jours et les diri-
geants semblent être inté-
ressés par le profil du joueur
en question qu’ils ont su-
pervisé via des vidéos. Pour
l’instant on ignore l’identité

du joueur émigré et les
contacts sont menés dans la
discrétion la plus totale. On
a appris de la même source
que l’arrivée du jeune émi-
gré en Algérie dépend de la
réouverture de l’espace aé-
rien toujours fermé pour
cause de pandémie.

Il est polyvalent et les
dirigeants sont séduits 

Selon les informations
qu’on a pu obtenir à propos
du jeune milieu de terrain
émigré qui est pressenti à la
JSK, il est polyvalent et les di-
rigeants qui ont vu ses vidéos
sont séduits par ses qualités
techniques, et il peut appor-
ter un grand plus en attaque.
Pour le moment, le staff tech-
nique ne s’est pas exprimé sur
son sujet car il préfère encore
voir le joueur de près pour
pouvoir se prononcer. Selon
notre source, le staff tech-
nique kabyle a émis le vœu
de mettre cet élément à l’essai
pour avoir une meilleure idée
sur lui avant de lui faire si-
gner son contrat.  

L. A.

UN MILIEU DE TERRAIN ÉMIGRÉ
ATTENDU CES JOURS-CI À TIZI Le médecin chef de la

JSK qu’on a contacté,
dans l’après-midi

d’hier, pour en savoir davan-
tage sur le cas de l’attaquant
Juma suspecté d’avoir été
contaminé par la Covid-19, a
déclaré ceci : «Il n’y a vrai-
ment pas lieu de paniquer.
Nous avons effectué des tests
pour l’ensemble des joueurs et
ils sont négatifs. Pour Juma, je
vous informe qu’il constitue
un cas suspect qui n’affiche
aucun symptôme. Nous avons
décidé de le garder à Tizi, et
ce, par mesure préventive, le
temps de lui refaire un autre
test cette semaine. Toutes les
conditions sanitaires ont été
respectées durant notre pre-
mier stage à Akbou et il n’y a
pas du tout lieu de s’inquiéter
à ce propos.»

«Le même protocole
sanitaire sera 
reconduit 
à Mostaganem»

À la question de savoir dans
quelles conditions la JSK effec-
tuera son deuxième stage de
douze jours à Mostaganem,
Djadjoua, ajoute : «Le staff mé-
dical veille à ce que toutes les
mesures préventives soient res-
pectées tout au long de notre
deuxième séjour à Mostaga-
nem. Je veux souligner que dans
l’établissement où séjournera
l’équipe, toutes les conditions sa-
nitaires sont réunies pour proté-
ger nos joueurs et tous les autres
membres de la délégation. Je
rappelle juste que le même pro-
tocole sanitaire arrêté pour le
premier stage sera reconduit à
Mostaganem.»

Propos recueillis 
par S. D.

DR DJADJOUA «JUMA EST UN SUJET 
ASYMPTOMATIQUE ET ON VA LUI REFAIRE LE TEST»

LES KABYLES DEPUIS HIER À MOSTAGANEM 

KAROUF PASSE À LA VITESSE 

Zelfani s’impatiente de rentrer 
Le deuxième stage des Kabyles à Mostaganem débute sans l’entraîneur
en chef Yamen Zelfani. Ce dernier se trouve toujours bloqué en Tunisie
avec son adjoint Fakhri et les deux joueurs étrangers Tubal et Darradji.
Selon un dirigeant, le retour de Zelfani est prévu d’un moment à l’autre.
Le coach Zelfani s’impatiente vraiment de rentrer en Algérie pour enta-
mer sa mission et diriger la suite de la préparation. La direction du club
a déjà formulé une demande de dérogation pour une autorisation de ren-
trer mais à ce jour aucune réponse ne lui a été réservée. En attendant
qu’une solution soit trouvée, l’entraîneur par intérim Mourad Karouf pour-
suivra le programme, il sera assisté par Hamenad et le jeune préparateur
physique Syphax Oudai. 

SUPÉRIEURE 
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Après tout ce qui s’est dit au sujet du défen-
seur central Mebarakou et l’éventualité de
la résiliation de son contrat, le premier

responsable du club Nacer Almas a voulu bien
apporter les précisions nécessaires pour éclaircir
l’opinion publique et dira : «Je suis vraiment
étonné, car ni la direction du club ni Neghiz ont
parlé du départ de Mebarakou. Il faut savoir que
le joueur a un contrat qui le lie au Mouloudia et
nous l’avons reçu au bureau pour discuter de la
révision de son salaire à la baisse. On lui a fait
des propositions à ce sujet et le joueur a demandé
sa lettre de libération, vous voyez bien que ce n’est
pas nous qui avons voulu le libérer. Les négocia-
tions sont toujours en cours avec lui.»   
«Il n’y a aucun problème avec Neghiz, il
a tout notre confiance»

A travers ses déclarations et sans pour autant
évoquer le sujet directement, le président du
MCA a carrément démenti les informations fai-
sant état d’un différent entre la direction et Ne-
ghiz au sujet de Mebarakou en disant à terme à
peine voilé : «Il n’y a aucun problème avec Neghiz
et il a toute notre confiance pour mener la mis-
sion qui lui a été confiée. Nous travaillons en
étroite collaboration pour le bien du club afin
qu’on puisse atteindre les objectifs tracés.» 
«Les négociations avec Hafid n’ont pas
pris du temps car il était motivé pour
jouer au MCA»

Quant à la quatrième recrue de l’équipe à sa-
voir l’attaquant Hafid dont le recrutement n’a pas

été ébruité, considéré comme étant une surprise,
à ce sujet il nous dira : «Comme vous l’avez
constaté, Hafid est avec nous et les négociations
avec lui se sont déroulées dans de bonnes condi-
tions, sans prendre beaucoup de temps, car le
joueur était motivé pour évoluer au MCA et il n’y
a aucun joueur qui ne souhaite pas porter les cou-
leurs de notre équipe qui n’est plus à présenter.»    
«Il sait ce que le Mouloudia attend de
lui et on souhaite qu’il apporte un plus»

Toujours dans le même sens, le président du
MCA affirme : «Hafid a choisi de jouer pour un
grand club qui joue toujours les premiers rôles et
veut gagner des titres. Il sait donc que ce nous at-
tendons de lui et de notre côté on souhaite qu’il
apporte un plus à l’équipe car nous avons des ob-
jectifs à atteindre cette saison, afin de donner de
la joie à nos supporters et d’être à la hauteur du
standing du MCA.»  
«Le  recrutement se déroule selon la
feuille de route tracée et les postes
ciblés» 

Abordé au sujet de l’opération recrutement
qui tire à sa fin, puisque l’équipe s’est faite ren-
forcée jusqu'à présent par quatre joueurs. Almas
s’est montré rassurant et affirme : «Il faut savoir
qu’à travers notre plan de travail, cette opération
se déroule en étroite collaboration avec l’entrai-
neur et on a veillé à répondre aux besoins du ren-
fort de l’équipe dans la mesure du possible.
Cependant, on ne va pas recruter juste pour le
faire, car le recrutement se déroule selon la feuille

de route tracée et les postes ciblés
afin de combler les lacunes décelées
la saison passée, ce qui permettra à
notre équipe d’être plus forte.» 
«On ne s’immisce pas dans
le choix des joueurs ciblés»  

Le premier responsable ras-
sure que la direction du club ré-
pond au vœu de l’entraineur
dans le recrutement sans s’ingé-
rer dans ses choix et affirme :
«Comme je l’ai dit, le recrutement
se déroule conformément à la
feuille de route tracée et on ne
s’immisce pas le choix des joueurs
ciblés dans cette opération, notre
rôle consiste à intervenir juste dans
les négociations.»   
«L’équipe a besoin de
travailler loin de la pression
et on montera une équipe qui
gagnera des titres»

Pour ce qui est de la saison prochaine,
Almas se montre très optimiste : «On s’ap-
prête à entrer dans une phase décisive qui
est la préparation et on a besoin de travail-
ler dans un climat serein et loin de la pres-
sion, car notre but et de monter une équipe
qui gagnera des titres.»

Kamel M

ALMAS : «NOUS SOMMES
EN TRAIN DE NÉGOCIER

AVEC MEBARAKOU»

Le feuilleton Me-
brakou n’a tou-
jours pas connu

son épilogue,
puisque la direction
mène les négocia-
tions avec son mana-
ger qui aurait
réclamé près d’un
milliard de centimes
en guise d’indemni-
tés. En effet, Mebara-
kou aurait demandé
à ce qu’on lui paye les
quatre mois de sa-
laire de la période de
la pandémie, les
primes de matchs es-
timées à 100 millions
de centimes, ainsi
que deux salaires que
le club lui devait
avant son départ en
Arabie Saoudite. La
direction du MCA
est en train d’évaluer
les indemnités en
question, sans être
prête à lui offrir l’ar-
gent qu’il souhaite
percevoir pour une
résiliation de contrat
à l’amiable.  Une
source digne de foi
nous a confié que ce
sont les deux men-
sualités d’avant son
départ pour jouer à
Al Wihda qui posent

problème, du mo-
ment que le club de-
vait à son tour
bénéficier de son
transfert. Outre ces
deux salaires, la di-
rection du vieux club
algérois a réévalué le
montant des primes
à la baisse qui était
surestimé par les an-
ciens dirigeants,
d’autant plus que le
règlement intérieur à
travers lequel le ba-
rème est fixé n’a pas
été signé par l’ensem-
ble des joueurs. 

La direction
souhaite le voir
revenir à de
meilleurs
sentiments  

La même source
ajoute que des négo-
ciations ont été me-
nées avec le manager
de Mebarakou pour
persuader le joueur à
rester, du moment
qu’il y avait juste un
mal entendu au sujet
de la proposition de
la réduction des sa-
laires. La preuve, les
contacts menés avec
les défenseurs cen-
traux à savoir

Aroussi, Chahrour et
Bouchina ont été
suspendus, car si
Mebarakou finit par
revenir à de meil-
leurs sentiments,
aucun des trois
joueurs ne sera re-
lancé.  
Le joueur insiste
pour partir 

Informé par son
manager du déroule-
ment des négocia-
tions et le souhait des
dirigeants à le faire
revenir sur sa déci-
sion de partir, Meba-
rakou campe sur
position. Lui qui
avait clairement affi-
ché sa position à son
entraineur lorsqu’il
l’a eu au bout du fil,
ne lui expliquant à
travers la conversa-
tion qu’ils ont eue
qu’il n’était jamais
question de son dé-
part. Un nouveau
round des négocia-
tions est prévu entre
la direction et le ma-
nager de Mebarakou
en ce début de se-
maine et à travers le-
quel les choses seront
plus claires. 

Kamel M.

L’ARRIVÉE DE 
BENSAHA RISQUE

D’ÊTRE REPORTÉE
JUSQU'AU MOIS

D’OCTOBRE
Il était prévu que Bensaha rentre au pays

juste après la fin du championnat de la Tuni-
sie. Mais ce dernier pourrait être retenu par

son équipe plus longtemps que prévu, suite
à la qualification de l’ES aux demi-finales
de la Coupe de Tunisie. Son équipe sera
tout simplement confrontée le 23 sep-

tembre à l’équipe de Messala Merbah,
à savoir le CS Chebba. En cas de

qualification, l’EST jouera la fi-
nale face au vainqueur de l’au-
tre demi-finale qui mettra aux

prises le Monastir avec le CS
Sfax. Quant à la date de la finale, elle est prévue au tout

début du mois d’octobre, c’est donc la raison pour laquelle
la venue du néo-Mouloudéen risque d’être reportée, à

moins que les responsables de son équipe l’autorisent à
écourter sa saison afin qu’il puisse rallier le pays,

puisqu’il aura avant tout de passer deux semaines de
confinement, avant qu’il puisse signer son contrat et

intégrer le groupe. Toutefois, le staff technique se pré-
pare à toute éventualité en ayant pris ses dispositions
pour tracer un programme spécifique au joueur qui

ne va pas refaire la préparation.  
K. M. 

OUKKAL 
REJOINT LES

RANGS DE MAGRA 
Le capitaine des U-21 du MCA,

Ahmed Oukkal, vient de signer pour
l’équipe de Magra. Après avoir at-
tendu longtemps un signe de la di-
rection mouloudéenne, Oukkal a
finalement opté pour le NCM
avec l’idée de donner du relief à sa jeune
carrière. 

Aouf et Bourayou jeudi
passé à Mostaganem 

Après avoir envisagé que l’équipe
effectue son stage de préparation à
l’étranger et face à l’impossibilité de
mettre en œuvre le programme
tracé, puisque personne ne sait
quant les frontières rouvriront, les
responsables du MCA ont jeté leur
dévolu sur la ville de Mostaganem,
comme nous l’avons déjà rapporté
dans notre précédente livraison.
Toutefois, ils ont jugé utile de se dé-
placer sur les lieux pour visiter les
infrastructures du site, c’est pour
cette raison qu’un membre du CA,
à savoir Aouf, ainsi que Bourayou
se sont déplacés jeudi dernier à
Mostaganem. Une fois sur place et
suite à la visite guidée du responsa-
ble de l’hôtel, ils n’ont pas manqué
d’afficher leur satisfaction quant aux
conditions d’hébergement et de res-
tauration au niveau de l’hôtel AZ,
ainsi que le terrain de football du
complexe touristique qui répond
aux normes internationales, sans
pour autant parler des moyens de
récupération. Une convention sera
signée dans les prochains jours
entre le MCA et la direction du
complexe afin que l’équipe puisse
effectuer son second stage de pré-
paration au cours du mois d’octobre
prochain.   

CONDOLÉANCE
C’est avec consterna-

tion et une immense tris-
tesse que nous avons

appris la douloureuse et
triste nouvelle du décès
du jeune Kecir Mohamed
Rafik, survenu en Angle-
terre. Un mordu du Mou-
loudia, très connu dans
l’entourage du club, qui

laissera un vide immense
autour de sa famille, de
son frère Bachir et au

club. Le collectif du Buteur présente ses
sincères condoléances à Bachir Kecir et à
l’ensemble de sa famille et l’assure de sa

profonde sympathie. 
A Dieu nous appartenons et à Lui nous

retournons. 
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Alors que les fans s’attendaient à la venue de
grosses pointures surtout pour animer le front
de l’attaque, le recrutement d’Abdelhak Abdel-

hafid a pris tout le monde de court. Personne ne s’at-
tendait à une telle transaction surtout que le natif de
Béchar a été libéré par le Mouloudia d’Oran sur ordre
de Bernard Casoni. L’annonce de la signature de
contrat d’Abdelhafid a créé un grand remous chez les
Chnaoua qui se sont exprimés via les réseaux sociaux.
Et le moins que l’on puisse dire, c’est qu’Abdelhafid est
méconnu du grand public et surtout celui du Mou-
loudia d’Alger. Pour les inconditionnels, Abdelhafid
n’est pas le nom qui fait rêver surtout que le club a be-
soin de joueurs de renom pour disputer la Ligue des
champions africaine qui se dessine à l’horizon. Le
manque d’expérience du joueur au niveau continental
constituera un handicap certain pour le Mouloudia
qui doit s’appuyer sur les Hachoud, Djabou, Frioui et
Rebiaï pour atteindre la phase de poules.       

Abdelhafid veut marcher sur les traces 
de Djallit 

Natif de la ville de Béchar tout comme un certain
Mustapha Djallit, Abdelhafid voudrait bien marcher
sur les traces de son aîné. Auteur de 36 buts sous le
maillot du MCA, Djallit avait marqué d’un sceau in-
délébile son passage dans le club le plus populaire du
pays. Une source d’inspiration pour Abdelhak qui
voudra tout mettre en œuvre afin d’essayer d’appro-
cher les statistiques de l’ancien attaquant de pointe du
Mouloudia. 

Neghiz veut le faire jouer comme
attaquant de couloir 

Après le départ de Hichem Nekkache au
MCO, Nabil Neghiz veut avoir dans son groupe
un joueur rapide et très généreux dans l’effort
comme l’était Hadj Bouguèche. Et même s’il
évolue en pointe de l’attaque, Nabil Ne-
ghiz a une idée très précise sur l’utili-
sation de sa dernière trouvaille.
L’ex-sélectionneur entend faire
évoluer Abdelhafid comme
attaquant de couloir afin de
donner de la vitesse et de
la profondeur au jeu
mouloudéen. L’enfant
de Béchar aura pour
mission d’alimenter
Samy Frioui avec de
bons ballons grâce à
sa vitesse de débor-
dement. C’est aussi
pour cela que Ne-
ghiz a fait des pieds
et des mains pour
convaincre sa direc-
tion d’enrôler le dés-
ormais ex-Oranais.     

T. Che

ABDELHAFID : «JE
PROMETS AUX CHNAOUA 
DE MARQUER DES BUTS»  

Après avoir matérialisé son transfert au Mouloudia d’Alger, Abdelhak
Abdelhafid promet qu’il mettra tout en œuvre afin de répondre aux at-
tentes des Chnaoua qui restent sceptiques même si on lui laisse le bénéfice
du doute. «J’ai signé sans la moindre hésitation un contrat de deux ans au
profit du MCA. C’est un rêve qui se réalise car chaque joueur espère porter les
couleurs du Mouloudia d’Alger. Je sais qu’on attend beaucoup de moi surtout
que j’évolue au poste d’attaquant. Je promets de tout faire pour marquer des

buts et rendre heureux les supporters durant le centenaire», a glissé
l’enfant de Béchar.   

«Mon premier objectif est de
gagner la confiance du coach
Neghiz»

La dernière trouvaille mouloudéenne ne
cache pas son objectif de gagner la

confiance du coach qui était derrière
sa venue au club. «C’est un très

grand honneur pour moi de
jouer pour un club comme

le Mouloudia d’Alger. Les
discussions étaient très

rapides accouchant
d’une signature de

contrat qui s’est
faite dans des
c o n d i t i o n s
idoines. Pour
moi, la pre-
mière des
choses est de
gagner la
confiance du
coach Neghiz.
C’est mon am-
bition première
ensuite il y aura

l’objectif que le
groupe doit attein-

dre pour rendre
heureux les fans»,

dira en conclusion le
nouvel attaquant mou-

loudéen.   
Propos recueillis par

T. Che

LE RECRUTEMENT 
D’ABDELHAFID N’A PAS

CONVAINCU LES SUPPORTERS 

Après le passage du premier groupe, le
deuxième avait rendez-vous avant-hier tou-
jours au centre d’Aïn Benian. Il y avait Be-
naldjia, Saïla, Rebiaï, Silam et Merouani
entre autres qui étaient présents pour les
prélèvements sanguins. Il y avait aussi Bou-
tenoun, Lafri, Babouche et le secrétaire gé-
néral du club, Hamidouche, qui eux aussi
étaient concernés par le test Covid-19.   

Neghiz, Djabou et Hachoud
les grands absents

Nabil Neghiz, qui se trouve actuellement
dans sa ville natale de Jijel, a, lui, brillé par
son absence. Le technicien effectuera au-
jourd’hui le test Covid-19. Idem pour Ab-
derrahmane Hachoud et Abdelmoumen
Djabou qui n’étaient pas de la partie.

Ladj : «J’ai dit aux joueurs
que personne ne débutera 
le stage sans avoir passé le
test Covid-19»

Face à cette campagne à veste échelle
pour tester l’ensemble de la famille mou-
loudéenne, le médecin de l’équipe, Zinedine
Ladj, dira avec son œil d’expert. «On a tout
préparé lors de la réunion avec l’adminis-
tration qui nous a offert tous les moyens
pour éviter de revivre les mêmes problèmes
que la saison dernière. Je suis très content
car le staff médical a été renforcé avec Se-
lidj et Mahiouz. Il y a deux groupes qui ont
passé les tests. Il y a le bilan général, le
bilan biologique plus la sérologie. Il y aura
aussi le test PCR qui est le test référence.
J’aurai dimanche tous les résultats avec l’es-
poir que tout le monde soit négatif. On va

être stricts car même ceux qui sont proches
du club devront passer des tests pour évi-
ter toute contamination. J’ai dit d’ailleurs
aux joueurs qu’aucun d’entre eux ne débu-
tera le stage de préparation sans avoir
passé le test Covid-19.»

«On imposera un protocole
drastique afin de protéger 
le groupe»

«Il y aura par la suite d’autres tests
après chaque stage. On imposera un pro-
tocole drastique afin de protéger le
groupe. On ne prendra aucun risque en
cette période de crise sanitaire», nous dira
en substance le médecin de l’équipe qui
aura avec son staff du pain sur a planche.        

T. Che

LE DEUXIÈME GROUPE ÉTAIT JEUDI
AU RDV POUR LES TESTS COVID-19

Mehdi Benaldjia s’est
exprimé brièvement après
avoir été soumis au test
Covid-19. «Nous sommes
tous là pour passer les
tests. Personnellement, j’ai
hâte de reprendre les en-
traînements après un arrêt
de sept mois. Il faut que
chacun de nous redouble
d’effort pour être dans une
forme optimale lors de la
reprise du championnat.
Nous sommes plus que ja-
mais déterminés à réaliser
de très belles choses afin
de rendre heureux nos
fans qui vont vivre une sai-
son historique durant le
centenaire du club», a-t-il confié.

«Je veux être très
performant»

Contrairement à la saison
dernière marquée par des
hauts et des bas, Benaldjia
est plus que jamais décidé de
mettre tout le monde d’ac-
cord surtout que son contrat
expire dans six mois. «Bien
évidemment, sur le plan per-
sonnel, je veux être très per-
formant. Je veux être régulier
pour répondre aux attentes
des supporters. Le fait de
vivre le centenaire impose à
chacun de donner le meilleur
de lui», a conclu l’enfant du

club. 
Propos recueillis par T. Che

LE JEUNE SILAM SERA EN STAGE AVEC LES PROS

L’attaquant des U-21, Silam,
était présent jeudi matin à Aïn
Benian pour effectuer le test

Covid-19. Renseignement pris, le
jeune joueur a été retenu par Nabil
Neghiz pour le regroupement de de-
main à Aïn Benian. Une belle occa-
sion à saisir pour Silam qui veut
prendre du galon grâce à ce regrou-
pement d’intersaison.  

Silam : «Je profite de ce
stage pour progresser aux
côtés des pros»

Très touché par cette promotion
à laquelle personne ne s’attendait,
Silam veut mettre à bon escient ce

stage aux côtés des joueurs che-
vronnés. «Je remercie le staff tech-
nique et la direction car on me fait
confiance. Cela me motive pour don-
ner le maximum. Je ne me suis ja-
mais arrêté durant cette longue
coupure. Je me suis entraîné pour
rester toujours en forme avec des
séances en salle de gym et à Bou-
chaoui plus les matches. Je veux pro-
fiter pour progresser aux côtés des
joueurs chevronnés. J’ai envie de tout
donner pour rendre heureux nos
supporters car je suis quelqu’un
d’ambitieux qui veut dans un avenir
proche se faire une place au soleil»,
a-t-il glissé.    T. Che

Louizini ne sera pas retenu 
Lors de la dernière réunion, les res-

ponsables du club étaient partagés sur
le dossier Louizini. Certains étaient fa-
vorables à un prêt alors que d’autres
préconisaient le départ du jeune défen-
seur. Finalement, c’est la deuxième op-
tion qui a été retenue par les décideurs
du club. Ainsi, selon nos dernières in-
formations, la direction devrait se dé-
faire du défenseur Youcef Louizini
pourtant pur produit du club.  

BOUDJENANE ATTENDU DEMAIN 
À ALGER POUR FINALISER 

Pressenti pour être le nouveau préparateur physique du club en lieu
et place d’Ikiouane, Kamel Boudjenan serait attendu demain dimanche
à Alger. Le technicien sera à bord du vol spécial affrété par l’USMA afin
de rapatrier tous les joueurs et techniciens parmi eux Bernard Casoni.
Toutefois, le technicien doit rester confiné comme l’exigent les règles
sanitaires avant d’entamer ses nouvelles fonctions. Boudjenan doit dans
un premier temps négocier avant de signer un contrat avec le vieux
club algérois. Tout le monde se réjouit de la venue de Boudjenan qui est
considéré comme l’un des meilleurs techniciens à son poste en Algérie.

Ziri Hammar
attendu demain pour

signer 
Nous venons d’apprendre que

l’ancien joueur de la JSK, l’USMA et
la JSS, Ziri Hammar, serait attendu

demain à Alger. Le joueur viendra sur
le vol spécial affrété par l’USMA
pour rencontrer les dirigeants du
Mouloudia. Le Franco-Algérien

doit s’engager avec les Vert
et Rouge.  
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Visiblement, l’article paru dans notre précédente
édition a fait bouger les choses du côté de Bolo-
ghine puisque les responsables sont passés à la

vitesse supérieure ces dernières heures et ont bouclé
plusieurs dossiers. Parmi les plus importants, celui qui
concerne les membres du staff technique bloqués en
France à cause de la fermeture des frontières. Sur ces
mêmes colonnes, nous avons révélé jeudi que François
Ciccolini et ses accompagnateurs étaient attendus à
Alger samedi, au plus tard dimanche. Finalement, c’est
demain qu’ils feront le voyage de Marseille via
un vol spécial que prendra aussi le coach
du MCO à savoir Bernard Casoni après
que la direction de cette équipe ait
sollicité son homologue algéroise,
suite à quoi un accord a été trouvé
entre les deux parties.
Les joueurs prendront 
le même vol

Ce qu’il  faut savoir aussi, c’est que
François Ciccolini ne sera pas ac-
compagné uniquement par les
membres de son staff puisque les
joueurs franco-algériens seront, eux
aussi, présents et prendront l’avion
pour se rendre à la capitale. Il
s’agit de Mehdi Beneddine,
l’arrière latéral gauche,
Salim Akkal et Ma-
zire Soula, tous
d e u x

formés au SCO Angers et enfin Oussama Abdeljalil, le
premier à avoir rejoint le club cet été. Alors qu’ils ac-
cusaient du retard par rapport à la JSK et le CRB dont
les joueurs ont déjà repris les entrainements mais aussi
le MCA et l’ESS, les Usmistes pourront à présent par-
ler de retour sur les terrains et chercher la meilleure
manière pour préparer la saison 2020/2021 qui débu-
tera lors des dix derniers jours du mois de novembre.
Ils passeront une semaine à Zéralda

Comme c’était le cas pour Anthar Yahia, les membres
du staff technique ainsi que les joueurs qui fe-

ront le voyage de Marseille à Alger demain
prendront la direction de l’hôtel Maza-

fran de Zéralda, une fois qu’ils quit-
teront l’aéroport international
d’Alger. Ils seront ainsi mis en iso-

lement pendant une semaine,
comme l’impose le protocole sa-

nitaire. Une fois rassurés qu’ils
n’ont pas été infectés par le Covid-
19, ils pourront en fin quitter cet
établissement pour se rendre à
l’ESHRA où ils seront hébergés. Si
tout se passera comme prévu, c’est
donc à partir du 27 ou le 28 du

mois actuel qu’ils pourront re-
trouver les terrains et dé-
buter officiellement leur

aventure. En attendant, ils
prendront leur mal en pa-

tience.
Adel Cheraki

CICCOLINI ET SON
STAFF DÉBARQUENT
DEMAIN À ALGER

Reprise ce dimanche à l’ESHRA
Une autre annonce a été faite ces dernières heures par la direction et elle

concerne la reprise des entrainements. Cette dernière aura lieu en début de
semaine, plus précisément dimanche matin, à l’ESHRA. Les joueurs qui
figureront dans le groupe de François Ciccolini sont  appelés à se présen-
ter à Aïn Benian à 08h30. C’est donc aujourd’hui que tous ceux qui résident
hors d’Alger seront appelés à faire le déplacement à la capitale afin de ne pas
rater ce rendez-vous qui sera marqué par la présence de Radouani, Achour
ou encore Belkacemi qui sera présenté à la presse le lendemain, c'est-à-
dire le lundi 21 septembre. Les anciens tels que Koudri, Hamra, Zouari,
Benhammouda ou encore Chita et Mahious sont également attendus.

Ciccolini sera à l’écoute de tout ce qui se passera
à Aïn Benian

Selon les informations dont nous disposons, François Ciccolini ne res-
tera pas les bras croisés dans son hôtel à Zéralda puisque le premier res-
ponsable du staff technique mettra en place le programme à suivre pendant
cette première semaine. Il suivra avec un grand intérêt tout ce qui se pas-
sera et ce n’est qu’une fois aura quitté les lieux qu’il pourra faire le point et
attaquer la seconde semaine depuis que la reprise a été faite. Pour qu’il soit
au courant, celui qui a eu par le passé une expérience à la JSK sera en
contact permanent avec les membres du staff médical ainsi que ceux qui as-
sureront l’intérim, en attendant que lui et ses assistants prennent le relai. 

Des tests médicaux et physiques au programme
Lors de cette première semaine, il ne faut pas s’attendre à ce que les

joueurs soient soumis à une forte charge de travail, après toute cette pé-
riode lors de laquelle ils ont été obligés de rester à un arrêt forcé. D’après
ce que nous avons pu apprendre, les partenaires de Taher Benkhelifa pas-
seront des tests médicaux et physiques afin que les membres du staff mé-
dical puissent avoir une idée sur leur état de forme. Par la suite, les choses
sérieusement débuteront.

Adel C.

A cause de la situation que vit le
monde à cause du Coronavirus, le
programme des clubs de football a
été chamboulé et c’est ce qui a
obligé les responsables usmistes à
revoir leur copie. Alors que les
joueurs ont pour habitude de pré-
parer la nouvelle saison à l’étranger,
cette fois ci les stages pourraient
bien se dérouler en Algérie. En tout
cas, le lieu du premier stage a été
défini et c’est à Mostaganem qu’il
aura lieu. Une destination déjà
choisie par la JSK et le MCA car si
les Kabyles ont déjà réservé, les
Mouloudéens devront leur emboi-
ter le pas dans les jours à venir. Les
Rouge et Noir prendront, eux aussi,
la direction de l’ouest du pays. Là-
bas, ils seront mis dans les meil-
leures conditions pour appliquer le
programme des membres du staff

technique et ce n’est que dans les
prochaines semaines que François
Ciccolini mettra en place la suite du
planning à respecter.  

Il s’étalera du 11 au 25
octobre

À Mostaganem, les Algérois pas-
seront deux semaines. En effet, ils
quitteront la capitale pour se rendre
à l’ouest du pays le 11 octobre et ce
n’est que le 25 qu’ils rentreront une
nouvelle fois à la maison. Durant ce
stage, les coéquipiers de Mohamed
Lamine Zemmamouche dont la si-
gnature du nouveau contrat est
prévu dans les prochains jours en-
chaineront les séances de travail et
ce n’est qu’une fois que leur séjour
se terminera que le technicien fran-
çais fera le point sur le travail effec-
tué et rendra public son bilan.

Plusieurs rencontres
amicales au menu

Même si les noms des adversaires
n’ont pas été définis, les Usmistes
disputeront plusieurs rencontres
amicales pendant leur séjour à
Mostaganem. Une telle décision
permettra aux membres du staff
technique d’avoir une idée sur la
forme des joueurs mais aussi ce sera
une occasion pour travailler les au-
tomatismes et préparer la reprise de
la compétition officielle. Les cama-
rades de Hamza Koudri devront
saisir cette opportunité pour mar-
quer des points et s’assurer ainsi
une place dans le onze de départ.
Un onze qui sera remanié après
tous les changements opérés dans
l’effectif algérois cet été.

Adel C.

ANTHAR YAHIA :
«LE MERCATO N’EST PAS

ENCORE CLOS !»

L’interdiction de recrutement levée
C’est hier que la direction du club a reçu une notification de la part de

la FIFA. Cette instance a confirmé aux Rouge et Noir la levée de la sanc-
tion et que désormais, l’USMA n’était plus concernée par l’interdiction de
recrutement, après que le cas Prince Ibara a été réglé. Le joueur congolais
a fini par empocher son argent et c’est ce qui permettra à la formation al-
géroise de qualifier ses nouvelles recrues mais aussi renforcer son groupe
surtout que qu’Anthar Yahia veut offrir à François Ciccolini un nouveau
défenseur central pour étoffer un peu plus ce compartiment. La venue d’un
joueur étranger à vocation offensive n’est pas à écarter surtout si les fron-
tières seront rouvertes. Une telle information ne devra que rassurer les sup-
porters qui ont longtemps été inquiets, après que cette décision ait été prise,
suite à quoi l’affaire Ibara a éclaté au grand jour.

A.C.

Le directeur sportif des Rouge et
Noir a fait une intervention hier
matin sur les ondes de radio
Chaîne III durant laquelle il a évo-
qué quelques sujets. Le dirigeant
algérois a parlé du recrutement et
a dit : «Il n’est pas encore clos. Il y a
des joueurs que nous apprécions
notamment en défense centrale.
Plusieurs noms ont été cités mais
jusque-là, je ne peux rien dire tant
que ce n’est pas officiel. Nous dispo-
sons de quelques pistes et nous ver-
rons qu’est ce que ça va donner une
fois que nous les aurons bien étu-
diées. Il se peut qu’un joueur étran-
ger soit mis à l’essai si la situation
s’améliore car nous ne pouvons pas
engager un joueur en se
basant uniquement sur
des séquences vidéo.»

«L’USMA a
accepté
d’aider le
MCA, le CRB
et le MCO»

Anthar Yahia a
parlé de la reprise
mais aussi de la
venue des membres du
staff technique ainsi que
les nouvelles recrues de
France : «Après avoir

étudié le dossier pendant de nom-
breuses semaines, il a été décidé
d’affréter un avion pour les faire
venir à Alger. Nous avons été solli-
cités par d’autres clubs, en l’occur-
rence le MCA, le CRB et le MCO,
M. Achour Djelloul a donné son
OK pour les aider et nous sommes
ravis de le faire, il faut que nous

soyons solidaires en ces
temps durs.» Si tout
se passe bien, c’est
demain matin que
tous les passages
poseront leurs ba-
gages à Alger. Le dé-
collage se fera à

partir de l’aéroport
de Marseille.

A.C.

LE STAGE SE DÉROULERA À MOSTAGANEM



Il a été inhumé hier…

ACHOUR S’ÉTEINT À
L’ÂGE DE 82 ANS

Victime du Covid-19, Hassan Louahid, dit «Achour» est décédé
avant-hier à la clinique de la DGSN à Alger. L’ex-joueur belouiz-

dadi a formé avec le défunt Ahcène Lalmas un duo my-
thique sur le front de l’attaque du Chabab de Belouizdad et
de l’Equipe nationale durant les années 60 et début 70.

Achour était de cette race de joueur capable de tout faire
avec un ballon. Rapide et doté d’une qualité de dribble
incroyable, Achour était tantôt à la dernière passe et
tantôt à la finition. Vainqueur de deux doublés et d’un

triplé avec le Chabab de Belouizdad, Achour restera
comme l’un des joueurs les plus titrés du club. Il a
été inhumé hier au cimetière de Garidi.

Messaoud Merad : «Un monument du club
s’en est allé»

Très touché par la disparition de Achour, un
joueur qu’il a très bien connu, Messaoud

Merad a déclaré : «C’est un jour triste
pour la famille du football, pas

uniquement belouizdadie,
mais algérienne. Achour
est un monument du
club et du football en
Algérie. En plus du
grand joueur qu’il a
été, Achour s’est
toujours distingué
par ses qualités
morales et hu-
maines. Je compa-
tis pleinement à
la douleur de sa
famille.  A Dieu
nous apparte-
nons et à Lui
nous retour-
nons.»

Islam Tazibt

Longtemps annoncé proche
du Chabab de Belouizdad, Zou-
bir Motrani a finalement pro-
longé son contrat au Mouloudia
d’Oran. Un revirement de situa-
tion inattendu d’autant plus que
le joueur et son représentant
avaient saisi la CRL et menacé
même d’opter pour le Tribunal
arbitral du sport si Mehiaoui, le
président du MCO, persistait à
ne pas laisser partir le joueur.
«Dans sa tête, Motrani est au
Chabab de Belouizdad. Il a déjà
donné son accord de principe»,
nous avait confié le manager de
Motrani il y a deux semaines.
Or, la direction du MCO, qui a
proposé au joueur un nouveau
contrat assorti d’une belle reva-
lorisation salariale, a réussi à le
convaincre de rester. Comme
quoi, il n’y a pas que l’argent
dans le monde du foot.

Korichi toujours actif sur le
marché

Après avoir longtemps misé
sur l’arrivée de Zoubir Motrani
pour en finir avec le renforce-
ment de l’attaque, Toufik Korichi
se retrouve au point de départ,
ou presque. Les arrivées conju-
guées de Maecky Ngombo et
Marcellin Koukpo donnent
certes une belle allure à un sec-
teur offensif belouizdadi qui
compte déjà parmi ses rangs les
Sayoud, Belahouel ou encore
Bousseliou. Or, le premier res-
ponsable du pôle compétitivité
souhaite recruter un autre atta-
quant capable de joueur sur les
couloirs. Plusieurs pistes, évo-
quées par le passé ou pas, vont
être activées ou réactivées dans
les jours à venir. 

Islam Tazibt
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Champion d’Algérie en titre, le Chabab de Be-
louizdad continue de se renforcer en vue
d’une saison qui s’annonce longue et péni-

ble. Surtout que le club de Laâquiba sera engagé
dans pas moins de trois compétitions, notamment
le championnat et La ligue des champions
d’Afrique. Cinq joueurs ont déjà officialisé leur
venue au Chabab. Il s’agit de Zaki Draoui, Mokh-
tar Belkhiter, Toufik Moussaoui, Maecky Ngombo
et Marcellin Koukpo. Des recrues de choix aux-
quelles devrait s’ajouter Mustapha Bouchina, le ca-
pitaine du Paradou AC qui a tout conclu avec la
direction du CRB lors d’une récente réunion à l’hô-
tel Holiday Inn où séjournent les coéquipiers de
Sayoud pour le compte de leur premier stage de la
saison. En effet, le puissant défenseur du PAC sera,
sauf grande surprise, belouizdadi pour les trois
prochaines saisons. Sa signature est prévue au-
jourd’hui ou au plus tard demain. Il viendra ren-
forcer un secteur déjà fourni avec la présence de
Keddad et Bouchar ou encore Nessakh qui peut
également évoluer dans l’axe.

Il rejoindra l’équipe au plus tard mardi
Franck Dumas a émis le souhait de miser sur

l’ensemble de son effectif dès le premier jour de
l’entraînement. Or, vu la situation qui prévaut ac-
tuellement en Algérie et notamment la fermeture
des frontières, le premier responsable du staff tech-
nique du Chabab a dû se résigner à commencer
avec le groupe déjà en place en attendant l’arrivée
de Maecky Ngombo et Marcellin Koukpo qui se
trouvent respectivement en Belgique et en Tunisie.
Leur intégration au sein du groupe pourrait ne pas
se faire avant une semaine ou plus. Pour ce qui est
de Mustapha Bouchina, il devrait découvrir ses
nouveaux coéquipiers d’ici mardi, avons-nous ap-
pris d’une source sûre. Le défenseur de 29 ans pas-

sera différents tests médicaux avant de pouvoir en-
tamer la phase de préparation. À signaler que le
joueur qui a travaillé dur cet été se trouve déjà dans
une bonne forme physique. 

Le MCO fait le forcing pour Khali
Son nom ne figure pas sur la liste des libérés

mais son avenir au Chabab de Belouizdad serait in-
certain, surtout si l’arrivée de Bouchina venait à
être officialisée. Il s’agit de Zakaria Khali qui n’a pas
pu s’imposer au sein de l’effectif belouizdadi. Barré
par la rude concurrence de Bouchar et Keddad,
l’ancien de l’USM Bel-Abbès est sur les tablettes du
Mouloudia d’Oran. Une offre concrète lui a même
été transmise dernièrement. Une offre alléchante
qui pourrait donner des envies d’ailleurs à
un joueur dont le temps de jeu cette
saison s’annonce des plus ré-
duits. En tout cas, si départ il
y aura, tout se débloquera
après l’officialisation de la
signature de Mustapha
Bouchina. Comme ce
fut le cas dans le dos-
sier Bakri Khaïri qui
n’a été libéré officiel-
lement qu’après le
recrutement de
Toufik Mous-
saoui.

Islam Tazibt

Un accord a été trouvé pour sa lettre de libération

BOUCHINA SERA LA 6E

RECRUE DU CHABAB

Décidément, cette affaire de joueurs li-
bérés va prendre des proportions plus im-
portantes qu’on le croyait. Comme révélé
lors de nos précédentes livraisons, la di-
rection du club n’a toujours pas trouvé un
accord avec trois joueurs mis sur la liste
des libérés dont Ahmed Gasmi. Ce dernier
a même envoyé un huissier de jus-
tice pour dénoncer sa libération
«injuste» mais aussi pour s’arrêter
sur la non-convocation du joueur
pour la reprise des entrainements.
Pour rappel, le joueur qui touche
un salaire avoisinant les 300
millions de centimes a tou-
jours une année de contrat.
La direction lui a proposé
quatre salaires pour le
convaincre de résilier
son bail mais le joueur
de 35 ans exige pas moins
de huit mensualités.

Il pourrait être
rétrogradé en
équipe réserve

L’attitude de
Gasmi est considé-
rée en interne
comme un af-
front à l’institu-
tion du Chabab
de Belouizdad. Dans l’entourage
proche du club, on annonce d’ores
et déjà que le Gasmi risque de
vivre la saison la plus compliquée
durant sa riche carrière footballistique.
En effet, s’il n’accepte pas la proposition

de la direction de résilier son contrat
contre paiement de quatre mois de salaire,
le joueur de 35 ans se retrouvera rapide-
ment dans une situation compromettante.
Il est question de le rétrograder en équipe
réserve, toute la saison durant. Situation
que le joueur est prêt à endurer selon une
personne proche du dossier.

Khairi et Zerara campent sur leur
position

En plus de Gasmi, Bakri Khairi et
Toufik Zerara n’ont eux aussi pas encore

résilié leur contrat. La proposi-
tion faite par la direction ne

semble pas leur convenir.
Selon une source bien infor-
mée, les deux joueurs exi-
geraient également pas
moins de huit mensualités
pour procéder à la résilia-
tion de leur contrat. Tou-
fik Korichi, le premier
responsable du pole
compétitivité, se re-
trouve donc face à dos-
sier épineux. Un

dossier épineux et
surtout onéreux.
Comme révélé précé-
demment, la libéra-
tion de Gasmi,

Zerara et Khairi de-
vrait coûter à la caisse

du club pas moins de cinq mil-
liards de centimes, soit la moitié

du budget d’un club comme le RCK.
Islam Tazibt

DU BIQUOTIDIEN
HIER

Le Chabab de Belouiz-
dad poursuit sa prépara-
tion le plus sereinement
possible, en prévision de
la reprise du champion-
nat le 20 novembre pro-
chain. Hier, le groupe
belouizdadi a eu droit à
deux séances d’entraine-
ment. La première s’est
tenue le matin au niveau
de la forêt de Bouchaoui
tandis que la seconde a
eu lieu l’après-midi à
l’ESHRA. Deux nou-
velles séances sont au
menu d’aujourd’hui.
Korichi : «On a
sollicité l’USMA pour
faire venir Ngombo»

Joint par nos soins,
Toufik Korichi nous a
confié que la direction
belouizdadie travaille sé-
rieusement pour faire
venir ses deux nouvelles
recrues se trouvant à
l’étranger. «Nous cher-
chons activement des so-
lutions pour faire venir
nos joueurs. D’ailleurs, on
a sollicité Air Algérie et
on nous a fait compren-
dre que l’USMA avait af-
frété un avion pour
ramener 11 membres de
l’équipe. Nous avons dé-
cidé alors d’entrer en
contact avec les responsa-
bles de l’USMA pour leur
demander de faire venir
Ngombo», nous a-t-il ex-
pliqué.

Islam Tazibt

Il a renouvelé avec le MCO…

MOTRANI DRIBBLE
LE CHABAB

Il a envoyé un huissier de justice

GASMI PRÊT À ALLER AU
CLASH AVEC LA DIRECTION



08

MC ORAN
N°4858 / SAMEDI 19 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

Les regards seront bra-
qués vers l’arrivée de
Bernard Casoni qui

va débarquer demain à
Alger. En effet, l’ancien
coach du MC Alger débar-
quera sur le même vol que
les autres membres du staff
technique de l’USM Alger.
L’avion spécial qui trans-
portera les techniciens
français en question s’en-
volera à partir de l’aéroport
Marignane de Marseille et
se posera sur le tarmac de
l’aéroport international
Houari Boumediène. Le
nouveau coach du Mou-
loudia d’Oran passera la
nuit à Alger avant de rallier
Oran, lundi matin. 

Il a décroché son visa
d’entrée en Algérie

Avant de sauter sur cet
appareil qui a ramené les
techniciens français à
Alger, l’ancien défenseur
de l’Olympique de Mar-
seille a décroché la se-
maine passée son visa
d’entrée en Algérie. Alors
qu’il était prévu qu’il rallie
Paris pour prendre l’avion
rapatriant les ressortissants
français en Algérie, Casoni
a finalement vu la direc-
tion luo dénicher un vol en
compagnie des entraîneurs

de l’USM Alger. 

Il se rendra à Oran
lundi si…

Les techniciens qui vont
débarquer à Alger di-
manche seront en posses-
sion de tests médicaux du
Coronavirus. En principe,
ils ne devront pas être mis
en confinement. A moins
qu’on décide ici en Algérie
de les garder à l’hôtel pen-
dant une semaine. Si Ca-
soni effectuera des testes
de PCR, il pourrait qu’il re-
joint Oran dans les 24h. Le
cas contraire, il attendra
une semaine avant de quit-
ter son lieu de confine-
ment.

Belatoui et Acimi
assureront la reprise

Si Casoni  sera en confi-
nement à partir de demain
à l’un des hôtels à Alger,
c’est Omar Belatoui en
compagnie de l’entraîneur
des gardiens de but, Réda
Acimi, qui vont assurer la
reprise des entraînements.
Une reprise qui devra avoir
lieu dans trois ou quatre
jours. Tout dépendra du
protocole sanitaire qui va
être préparé par le staff
médical du Mouloudia.

A. L.

CASONI ATTENDU 
DIMANCHE À ALGER !

Un milieu 
de terrain
ivoirien 
proposé
Le coach du
Mouloudia au-
rait proposé un
milieu de ter-
rain ivoirien à
la direction du
M o u l o u d i a .
Pour le mo-
ment, aucune
i n f o r m a t i o n
n’est disponible
sur l’identité du
joueur ni le
championnat
dans laquelle il
évolue.

Apparemment, le Mouloudia
d’Oran va connaître la plus
importante masse salariale

de son histoire. En effet, la direction
actuelle  a choisi une politique dia-
métralement opposée à la précé-
dente gérée par Cherif El Ouazzani.
Si ce dernier se préparait à baisser
les salaires des joueurs en se débar-
rassant des éléments qui ont une
mensualité jugée exagérée, Me-
hiaoui a fait tout a fait le contraire
en augmentant en flèche les salaires
des joueurs. Chose qui risque
d’avoir des conséquences fâcheuses
sur le plan financier de l’équipe. 

Des nouvelles recrues avec
des salaires faramineux

Selon nos indiscrétions, des
montants colossaux ont été attri-
bués aux nouvelles recrues dont
trois éléments ont tpouché plus de
deux cents millions de centimes par
mois. Une véritable folie qu’aura
faite le Mouloudia cet été. Même
l‘ancien président, Ahmed Belhadj
qui a décidé de caisser sa tirelire
lors de la saison 2018-2019 n’a pas
autant de folie. En tous les cas, au-
cune nouvelle recrue n’a sigfné au
dessous de cent millions par mois.
A ce rythme, l’on se dirige vers le re-
crutement le plus cher de l’histoire
du MCO sans qu’il soit le meilleur.  

Les cadres ont été
augmentés

Même les cadres de l’équipe voir
même les jeunes joueurs et rempla-
çants ont saisi cette occasion en
étant augmentés par le président,

Tayeb Mehiaoui. Des joueurs justes
moyens ont eu droit à une augmen-
tation de plus de 100%.  Du jamais
vu pour une équipe qui est en train
de souffrir financièrement depuis
deux ans. A noter que tous les
joueurs de l’effectif actuel ont eu
droit à une augmentation impor-
tante de salaire. La masse salariale
risque de doubler par rapport à
celle de la saison écoulée. 

Un staff technique qui
coûtera un demi-milliard 
par mois

Même le staff technique sera le
plus cher de l’histoire du club avec
l’arrivée de Casoni qui coûtera 17
mille euros par mois sans parler du
préparateur physique qui viendra
avec un salaire de 4 mille euros
alors que Belatoui et Acimi touche-
ront 120 millions à eux deux. Le
staff technique va donc coûter un
demi-milliard chaque mois aux
caisses du club.

Qui va assurer les salaires ?
La masse salairiale ridque de dé-

passer les quatre milliards de cen-
times si jamais Mehiaoui décide
d’honorer ses engagements avec les
joueurs et les membres du staff
technique. En effet, l’on se demande
où le nouveau président du club va
aller chercher tout cet argent sa-
chant que Hyproc lui a débloqué la
somme de cinq milliards de cen-
times des 12 milliards promis du-
rant toute la saison sportive. Or, ce
sera très difficile voir impossible de
continuer sur ce rythme. 

LA MASSE SALARIALE
MONTE EN FLÈCHE

La direction du
Mouloudia d’Oran
vient d’engager un
deuxième défenseur
axial. Il s’agit de l’an-
cien joueur de
l’Olympique de
Médéa, Benali Bena-
mar, qui a signé un
contrat de trois ans.
Un recrutement qui
va permettre à
l’équipe de renforcer
son secteur défensif
puisque cet élément
va relancer la
concurrence entre le
joueur Boualem
Masmoudi et la nou-
velle recrue Moha-
med Naâmani : «Je
vous confirme d’avoir
signé un contrat de
trois ans. C’est un
sentiment de fierté qui
se dégage en moi
d’avoir opté pour l’un
des prestigieux clubs
du pays. N’importe
quel joueur de la ré-
gion ouest du pays sou-
haite porter les
couleurs du MCO. Per-
sonnellement, je fais
partie de cette région.
Je me déplaçais à Za-
bana pour suivre les
matches du Moulou-
dia. C’est aujourd’hui,

un rêve d’enfance qui
se réalise pour moi.» 

«Je ne crains pas
la concurrence»

Le joueur semble
décidé plus que jamais
à s’imposer dans
l’échiquier du Mou-
loudia : «Celui qui
craint la concurrence
n’a qu’à choisir une
autre discipline que le
football. Le fait d’avoir
opté pour le MCO veut

dire que je suis
prêt à jouer et
m’imposer dans
l’équipe type car
je connais bien
mes qualités. Je
suis convaincu
que la concur-
rence sera loyale
dans les grands
clubs», affirme-t-
il.

«Je veux
laisser mon
empreinte au
Mouloudia»

Le fait d’avoir
opté pour le
Mouloudia per-
met au joueur de
voir grand : «Si
j’ai opté pour le
Mouloudia, c’est

aussi pour connaître
d’autres sensations et
jouer les premiers rôles.
Il est tout à fait normal
que je possède des am-
bitions personnelles. Je
veux progresser mais
aussi laisser mon em-
preinte au sein de cette
équipe du Mouloudia»,
a conclu le joueur en
question.

Propos recueillis
par A. L. 

Motrani, Benamara 
et Benhamou prolongent 

ll Cinq éléments ont pro-
longé avant-hier au bureau

du président, Tayeb Mehiaoui. Il
s’agit de Zoubir Motrani, Abdel-
hafid Benamara et Mahi Benha-
mou. Les joueurs en question
seront au Mouloudia jusqu’en
2023 a-t-on appris

Legraâ signe la demande
de licence

ll Le milieu de terrain, Mo-
hamed Legraâ quant à lui a

signé la demande de licence. Ainsi
donc, la présence du joueur qui a
posé avec le maillot du Mouloudia
en compagnie de Mehiaoui met un
terme aux rumeurs qui ont circulé
ces derniers jours sur les inten-
tions de la direction actuelle de ré-
silier son contrat.

Ezzemani trouve un 
accord avec le président

ll L’arriéré gauche Ezzemani
Mohamed, qui a trouvé un

terrain d’entente avec le président
du club, n’attend que la signature
de la prolongation du contrat. A
noter que le joueur est encore lié
jusqu’en 2021 avec le club.

Les joueurs de la réserve
seront mis à l’essai

ll Selon nos sources, le nom-
bre des joueurs de l’équipe ré-

serve a dépassé les 50 éléments. En
cette raison, la direction a décidé
de soumettre tous les joueurs de
cette catégorie à l’essai dans les
tous prochains jours.

BENALI SIGNE POUR TROIS ANS

«JE RÉALISE UN RÊVE D’ENFANT»

Qui est en train de conseiller Tayeb
Mehiaoui ? C’est la question à laquelle
on n’a pas trouvé de réponse depuis
l’accession de ce dernier à la tête du
Conseil d’Administration dont les
membres sont à l’écart depuis un bon
moment. La libération de Abdelhafid
Abdelhak considéré comme la meil-
leure recrue oranaise durant le précé-
dent mercato hivernal est en train de

soulever le couroux des supporters. Comment a-t-on pu
garder certains joueurs et les augmenter sans qu’ils soient
rentables et ar la même libérer Abdelhafid qui a signé
quelques heures plus tard au MC Alger. On pense que cer-
taines personnes proches de Mehiaou étaient complices
afin de pousser le joueur au départ afin qu’il rejoint le MCA
car l’on pense que les dirigeants du MC Alger se sont bien
renseignés sur lui avant qu’ils aient la garantie d’avoir sa li-
bération. 

ABDELHAFID, UNE LIBÉRATION
ET DES INTERROGATIONS !
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L es responsables du CS Constantine sont
toujours à la recherche de nouveaux joueurs
afin de renforcer les rangs de leur équipe
pour le prochain exercice sportif 2020-2021.

Pour l’heure, et comme rapporté dans ces mêmes co-
lonnes dans nos précédentes éditions, la formation
de la ville de Cirta s’est renforcée par sept nouveaux
joueurs. Il s’agit de Baghdaoui, Mokadem , Mammeri,
Dib, Amrane, Lekdja et Derradji. Mais ce n’est un se-
cret pour personne, le premier responsable de la
barre technique du CSC, Abdelkader Amrani, aurait
réclamé le recrutement de Guemroud. Ce dernier a
tout conclu avec le directeur sportif du CSC, Med-
joudj, et il ne reste désormais que la signature du
contrat. Cela devrait se faire dès que le joueur aura
récupéré sa lettre de libération. D’ailleurs, Guemroud
a saisi la CRL avec l’espoir de récupérer ce fameux
document. Le joueur formé à la JS Kabylie avait ren-
dez-vous au niveau de la CRL, mais ce rendez-vous a
été reporté par l’instance en question.
Medjoudj a appelé le joueur

Pour sa part, le directeur sportif du CS Constantine,

Nasreddine Medjoudj, a appelé Guemroud au télé-
phone. Selon les informations en notre possession, le
dirigeant influent du Chabab a rappelé à Guemroud
l’accord existant entre les deux parties. Medjoudj lui a
également signifié qu’il fait partie des plans de l’en-
traîneur Amrani. Ce dernier mise beaucoup sur
Guemroud pour remplacer Benayada qui a rejoint ré-
cemment la formation tunisienne du Club Africain.
Guemroud est déterminé à porter le maillot
vert et noir

Pour sa part, Guemroud est déterminé à porter le
maillot vert et noir du Chabab de Constantine. Le
joueur en question, qui a donné son accord à Med-
joudj, n’attend désormais que de récupérer sa lettre
de libération pour officialiser son arrivée au CSC.
Selon les informations en notre possession, Guem-
roud a de fortes chances de gagner son affaire au ni-
veau de la CRL, lui n’a pas touché le moindre sous
depuis huit mois de son club. Autrement dit, du côté
de Constantine, on est optimiste de voir Guemroud
évoluer au stade Hamlaoui la saison prochaine.

 Hamza S.

L’ entraîneur du CS
Constantine, Ab-
delkader Amrani,
attend encore l’arri-

vée de quelques nouveaux
joueurs pour boucler le dossier
mercato et se focaliser pleine-
ment sur la reprise des entraîne-
ments. Ayant déjà assuré le
recrutement de sept nouveaux
joueurs, les responsables du
CSC travaillent sur quelques
pistes précises dont celle du Li-
byen, Zakaria Harriche. Ce der-
nier, qui a évolué la saison
dernière au CSC à titre de prêt,
devrait poursuivre l’aventure au
Chabab la saison prochaine.
Toutefois, le joueur doit d’abord
récupérer sa lettre de libération
de chez son club d’Al-Ahli Tri-
poli. Récemment, le club libyen
a envoyé ce fameux document
au joueur. Cependant, et à la lec-
ture de cette lettre de libération, il
s’est avéré l’existence d’une erreur sur
la durée du contrat. Harriche a aussi-
tôt alerté les responsables du club li-
byen de cette erreur. Les responsables
d’Al-Ahli Tripoli lui ont promis d’en-
voyer une nouvelle copie du docu-
ment en question dans les tout
prochains jours. Harriche attend dés-
ormais de récupérer cette lettre de li-
bération pour officialiser son arrivée
au CSC.
Selon son agent, tout sera
réglé au plus tard demain

À en croire une source fiable,
l’agent de Zakaria Harriche a discuté
récemment avec le directeur sportif
du CSC, Nasreddine Medjoudj, où il
lui a clairement signifié que le pro-
blème est en passe d’être résolue. Le
représentant du joueur a expliqué à
Medjoudj que la lettre de libération

de Harriche sera entre les mains des
dirigeants du CSC dans les pro-
chaines 48 heures. Si tel est le cas,
Harriche poursuivra donc son aven-
ture au CSC, lui qui a laissé une
bonne impression sous le maillot vert
et noir la saison dernière. 
Amrani le considère comme 
le second joueur étranger 
de l’effectif

Pour l’entraîneur du CS Constan-
tine, Abdelkader Amrani, Zakaria
Harriche est le second joueur étran-
ger de l’équipe après le Soudanais
Sheiboub qui devrait, sauf rebondis-
sement de dernière minute, signer au
club. L’entraîneur Amrani mise beau-
coup sur Harriche pour apporter un
plus à son équipe, lui dont le profil
plaît énormément au coach.

Hamza S.

AMRANI ATTEND DU NOUVEAU
SUR L’AFFAIRE GUEMROUD

Le stage débute 
à l’hôtel El Khayem
Les joueurs passent
les tests de dépistage
au Covid-19

llComme prévu, tous les
joueurs du CS Constan-

tine ont répondu à la convo-
cation de leurs dirigeants afin
d’entamer le premier stage de
préparation de l’équipe, et
cela après une longue absence
de six mois. En effet, les
joueurs du CSC étaient pré-
sent hier à l’hôtel El Khayem
pour passer les tests de dépis-
tage au Covid-19. Comme an-
noncé dans ces mêmes
colonnes, le groupe du Cha-
bab a été scindé en deux. Un
premier groupe a subi ces
tests hier, tandis que le second
en fera de même aujourd’hui.
En attendant les résultats de
ces tests, les joueurs du CSC
prendront leurs quartiers à
l’hôtel El Kheyam avant de re-
prendre ce dimanche le che-
min des entraînements au
stade Benabdelmalek.

Les adjoints 
d’Amrani ont signé
leurs contrats

llHier, et en marge de
leur présence à l’hôtel El

Kheyam en prévision de la re-
prise des entraînements, les
membres du staff technique
du CSC ont signé leurs
contrats. Ainsi, les adjoints
d’Abdelkader Amrani ont
tous paraphé leur contrat avec
le club. Il s’agit de l’entraîneur
adjoint Boutadjine, du prépa-
rateur physique Labeni, de
l’entraîneur des gardiens de
but Cherit ainsi que le spécia-
liste de l’analyse vidéo Am-
roune. Rappelons que
l’entraîneur du CSC, Amrani,
s’est réuni hier avec ses ad-
joints pour évoquer le plan de
préparation de l’équipe.

H. S.

HARRICHEattend 
de récupérer sa lettre de
libération d’Al-Ahli Tripoli

L a direction du CS
Constantine a officialisé
l’arrivée de l’ailier de

l’USM Alger, Ilyes Yaiche. En
effet, le directeur sportif du club,
Nasreddine Medjoudj, est par-
venu à trouver un accord avec
l’agent du joueur usmiste. Hier,
le joueur en question est arrivé à
Constantine où il s’est rendu au
siège du club. Il a par la suite pa-
raphé un contrat d’une durée de
deux saisons en faveur des Vert
et Noir. Après le départ de Bel-
kacemi, la direction du CSC est
passée à la vitesse supérieure
pour renforcer son team par un
ailier capable de remplacer Bel-
kacemi. L’entraîneur, Amrani, sé-
duit par le profil du joueur, a
donné son accord à ses diri-
geants pour recruter Ilyes Yaiche.
Agé de 22 ans seulement, le
joueur était convoité par plu-
sieurs clubs, avant de rejoindre le
CSC où il espère relancer sa car-
rière dans le onze de Amrani.
Le mercato toujours pas
bouclé

La direction du CS Constan-

tine continue de s’activer pour
boucler le dossier du mercato
dans les plus brefs délais. A
l’heure actuelle, le club dispose
de huit nouveaux joueurs en l’oc-
currence Baghdaoui, Mokadem,
Maâmeri, Dib, Amrane, Lekdja,
Derradji et Yaiche. Trois autres
nouveaux joueurs devraient offi-
cialiser leur arrivée au CSC dans
les tout prochains jours. Il s’agit
du Libyen, Harriche, du Souda-
nais, Sheiboub et de Guemroud.
Selon les informations en notre
possession, les responsables du
CSC espèrent boucler le dossier
recrutement dans les jours à
venir afin de permettre  l’entraî-
neur, Amrani d’entamer dès le
début sa préparation avec un
groupe au complet. L’entraîneur
du CSC a émis le souhait d’avoir
tous les joueurs à sa disposition
dès les premiers jours de la re-
prise des entraînements, lui qui
accorde une grande importance
à cette période de préparation
estivale.

LES SANAFIR VOIENT 
EN LUI LE REMPLAÇANT
IDÉAL DE BELKACEMI

ILYES YAICHE SIGNE AU CSC

Le jeune joueur Ilyes Yaiche
s’est dit très heureux de rejoindre
les Vert et Noir du CSC : «Je suis
très heureux de rejoindre le CSC.
C’est un grand club qui fait rêver
n’importe quel joueur. Les négo-
ciations se sont très bien déroulées
entre les responsables du club et
mon agent. Nous avons rapide-
ment trouvé un accord et je suis
content de porter le maillot du CS
Constantine. Je suis très excité à
l’idée de porter le maillot vert et
noir. Je mesure l’importance de ce
nouveau challenge qui se présente

à moi. Je sais que les supporters
du CSC attendent beaucoup de
leur team. Personnellement, et
comme je viens de vous le dire, je
suis décidé à donner le meilleur
de moi-même pour montrer ce
dont je suis capable et prouver
mes qualités sur le terrain. J’espère
inch’Allah être à la hauteur des es-
pérances des Sanafir. Je veux réus-
sir au CSC et réaliser une grande
saison», a déclaré le nouveau
joueur du CSC.

Hamza S.

«JE VEUX RÉUSSIR AU CSC»



10

ES SÉTIF
N° 4858/ SAMEDI 19 SEPTEMBRE 2020

1LIGUE
MOBILIS

USBUSBUSBJSMS

USBUSBUSBUSB

U ne saison difficile en
perspective. Interdite
de recrutement en rai-
son des dettes impor-

tantes, l’US Biskra cherche
activement des solutions pour
lever cette sanction et ainsi pour-
voir préparer la saison prochaine
en toute sérénité. À quelques jours
de la reprise des entraînements, le
club ne sait toujours pas de quoi
sera composé son effectif. Une si-
tuation d’autant plus inquiétante
que les liquidités manquent tou-
jours.

Maintien 
des cadres

Face à cette situation, la direc-
tion de l’USB a agi de manière in-
telligente en mettant l’accent sur
les anciens. En effet, plusieurs ca-
dres de l’équipe devraient poursui-
vre leur aventure à Biskra. Comme
c’est le cas de Boukaroum, Bennaï
ou encore Boufeligha. Ce qui ren-
force les chances du club de réali-
ser une bonne saison.

Natouri Fahim

A près avoir fermé le dossier des joueurs
en fin de contrat avec la signature
d’Amir Karaoui qui a renouvelé son
engagement pour deux autres saisons,

la direction de l’ESS se penche désormais sur le
recrutement et le renforcement de l’effectif suivant
les recommandations de Nabil Kouki qui chapote
l’opération depuis chez lui en Tunisie. Ainsi,
nous avons appris que le président du
Conseil d’administration de l’ES Sétif a
rencontré avant-hier l’attaquant de
l’ASO Chaker Kaddour Cherif et
son manager. On a éventuellement
discuté d’un éventuel contrat entre
les deux parties, mais on n’est pas
allé au fon des choses. Car Azzedine
Arab ne voulait avancer sur ce dos-
sier sans l’aval de son entraineur. Et
apparemment, il avait bien raison.
En effet, Nabil Kouki ne trouvait
pas judicieux le recrutement d’un
attaquant qui ne surclasse pas ceux
qu’on a déjà. Le technicien tunisien a
rappelé à Azzedine Arab qu’i y a déjà
en place Bouguelmouna, Touré, Ber-
bache et autre le jeune Bekrar, sans
parler de Houssam Ghacha, et que la
venue d’un autre attaquant va créer un
surnombre à ce niveau qui ne sera pas
facile à gérer. Kouki a, certes, visualisé
quelques vidéos de Kaddour Cherif,
mais il ne lui a pas trouvé quelque
chose de particulier qui le pousserait
à le prendre.
L’entrejeu, la priorité

En plus clair, la carte Kaddour Cherif
aurait été abandonnée. Mais Kouki a
profité une nouvelle fois de son entretien
avec Azzedine Arab pour l’orienter sur
les priorités de l’équipe dans l’entrejeu, à
savoir un bon milieu de terrain, que ce
soit dans la récupération ou dans la re-

lance. Il lui a rappelé aussi, que le calendrier de
la nouvelle saison sera très chargé avec un
championnat à 38 journées en plus des compé-
titions de la coupe d’Algérie et de la coupe de
la CAF. Et donc, il est important d’avoir un ef-
fectif riche de façon à posséder des doublures

à tous les niveaux. Arab le sait, mais à son tour,
il  a rappelé à son coach que le marché des

transferts est pauvre en éléments pouvant
l’intéresser et qu’il sera difficile de trou-
ver le profil recherché.
On évoque un éventuel
retour de Bakir

Compte tenu de la pauvreté du mer-
cato estival algérien, les responsables
de l’ESS n’écartent pas la possibilité de
faire leur marché à l’étranger, chez nos
voisins tunisiens notamment où Nabil
Kouki suit l’évolution de la situation.
Et à ce sujet, on évoque ces temps-ci
l’éventualité du retour d’Islam Bakir
qui évolue au sein du CS Sfaxien. Il
semble que c’est une proposition qui
aurait été faite aux responsables de
l’Entente qui ne l’ont pas encore
confirmée. 
Aymen khodja attendu 
au cours de la semaine

En attendant de trouver l’oiseau rare
au milieu de terrain, la direction de

l’ESS pourrait conclure dans les jours qui
viennent l’arrivée d’un troisième gardien

de but. Il s’agit du portier de l’US Chaouia
Aymen Khodja. Les responsables de l’Entente
se sont mis d’accord pour le ramener et l’on
s’attend à ce que l’intéressé rallie Sétif cette se-
maine pour négocier son contrat et éventuelle-
ment le parapher. Il est à rappeler en effet,
qu’Aymen Khodja a été l’auteur d’une très belle

saison avec son équipe et c’est qui lui a valu l’in-
térêt de quelques clubs, dont l’ESS.

Khalil L.

Kouki ne veut pas d’une surcharge en attaque

KADDOUR CHÉRIF
NE VIENDRA PAS 

Les joueurs ont repris
l’entrainement jeudi

llFini les vacances. Les
joueurs de l’Entente de

Sétif ont reprisé avant-hier
jeudi le chemin de l’entraine-
ment de la même façon avec
laquelle ils l’avaient quitté,
c’est-à-dire en individuel. Le
staff technique avait décidé,
en effet, de reprendre le tra-
vail pour ne pas perdre du
temps en attendant son retour
et la mise en place du proto-
cole sanitaire. 

Kouki espère 
rentrer demain

llAprès avoir été reçus au
Consulat d’Algérie à

Tunis où ils ont déposé tous
les documents nécessaires jus-
tifiant leur demande d’entrer
en Algérie, Nabil Kouki et les
membres de son staff atten-
dent une réponse qui pourrait
leur parvenir d’un moment à
l’autre. Le technicien tunisien
espère, en effet, rentrer à Sétif
le plus tôt possible, demain di-
manche de préférence, pour
qu’il puisse préparer à temps
la reprise des entrainements
de l’équipe et signer en même
temps son nouveau contrat. 

S uite à l’audition de Radounai et
Draoui par la Commission des
recours et des litiges, en présence

de l’avocat de l’Entente, Azzedine Arab
s’est retrouvé obligé de régler ce litige à
l’amiable dans les plus brefs délais. On
rappelle, en effet, que les membres de la
CRL ont donné à l’avocat de l’ESS un
délai jusqu’à demain dimanche, pour
présenter le protocole d’accord signé
par les différentes parties pour une so-
lution à l’amiable. Le président du
conseil d’administration de l’Entente a
donc vite fait de rencontrer les deux
joueurs. Un rendez-vous a été pris pour
jeudi passé où Arab s’est réuni séparé-
ment avec Radouani et Draoui dans le
but de trouver un terrain d’entente, et
selon nos informations, on aurait
trouvé un accord qui arrange tout le
monde.
L’autre moitié leur sera 
versée en une seule fois

Il est à noter que Saâdi Radouani
était accompagné  de son avocate et de
son manager et précisant que Draoui et
Radouani ont le même manager, ce qui

a un peu facilité les négociations. Bref,
la proposition du président du CA de
l’Entente a été claire. Les deux joueurs
devaient renoncer à 50% de leur dû, et
en contrepartie, la direction de l’ESS
s’engage à leur payer le reste, c’est-à-dire
l’autre moitié, en une seule fois, sachant
que Radouani et Draoui cumulent res-
pectivement 11 et 10 salaires non payés.
Etant convaincu qu’on ne pourra jamais
leur payer la totalité de leurs arriérés,
les deux joueurs ont fini par accepter la
proposition.
Le protocole d’accord doit être
déposé aujourd’hui à la CRL

Reste à signer le protocole d’accord
car jeudi passé, on n’a fait que négocier.
Ledit protocole sera signé aujourd’hui
pour qu’il soit déposé demain au ni-
veau de la commission des recours et
des litiges qui a fixé la journée de di-
manche comme dernier délai. On peut
dire alors, que ce dossier est classé, sauf
si la direction de l’Entente ne respecte
pas son engagement.

K. L.

Arab les a rencontrés jeudi

DRAOUI ET RADOUANI 
RENONCENT À 50% DE LEUR DÛ

L a famille de la JSMS a été
honorée, avant-hier, soir
par le président de la
Ligue nationale de foot-

ball, ainsi que plusieurs personna-
lités sportives, à l’occasion de
l’accession en Ligue 1 Mobilis, après
plusieurs années d’attente. La céré-
monie a été organisée, en effet, par
le wali de la wilaya de Skikda. Une
fête grandiose, qui a aussi été l’occa-
sion pour le président du sponsor
majeur de l’équipe d’offrir un
chèque de cinq milliards pour aider
le club, qui connaît une situation fi-
nancière très difficile. 
Medouar offre la prime 
d’accession

D’après nos infor-
mations, le prési-
dent de la Ligue,
Medouar en l’oc-
currence, a
remis un
chèque, en guise
de récompense
pour l’accession,
au président Kitari.
Un montant qui de-

vrait permettre à l’équipe de respi-
rer. Nous avons appris que le
compte du club devrait être ren-
floué très prochainement. 
Medouar : «La place 
de la JSMS en L1 Mobilis 
est méritée»

Le président de la Ligue nationale
de football déclare : «Ce n’est pas
une surprise de voir la JSMS en
Ligue 1 Mobilis. Le parcours était po-
sitif durant toute la saison et l’acces-
sion est amplement méritée.  La
JSMS revient dans la cour des
grands, on lui souhaite bon cou-
rage.»
«Kitari a relevé le défi»

Toujours dans le même
contexte, Medouar

ajoute : «Le président
Kitari a relevé le défi
même si la situation
était très difficile. Il
a tout fait pour que
l’équipe revienne en
Ligue 1. J’espère que

le club saura garder
cette place.»

N.B

LA JSMS HONORÉE 

Après une longue période de sus-
pense, l’entraîneur Iicen a accepté
de prolonger son contrat avec la
JSMS pour une saison supplémen-
taire, ce qui devrait rassurer les sup-

porters lesquels attendent avec im-
patience la reprise des entraîne-
ments et la préparation de la
nouvelle saison. 

N. B

Bensaïd
(wali) : «Un hon-

neur de voir la JSMS
en L1»

De son côté, le wali de la wi-
laya de Skikda, Bensaïd, dira :
«C’est un honneur d’assister à
cette cérémonie historique, la
place de la JSMS est en L1
Mobilis. Nous allons faire
notre possible pour être

aux côtés de
l’équipe.»

IFTICEN PROLONGE SON CONTRAT

INTERDICTION DE RECRUTEMENT : 

LA DIRECTION CHERCHE
DES SOLUTIONS

M ême s’il n’est pas très pré-
sent sur la scène média-
tique, Benaïssa effectue

un bon travail. En effet, le président
de l’USB est en train de négocier
avec plusieurs cadres de l’équipe en
vue de les garder la saison à venir.
Nombreux sont ceux qui ont donné
leur accord mais si la situation fi-
nancière compliquée persiste, Be-
naïssa pourrait se retrouver
confronté à de sérieux problèmes.

Le prêt : une sérieuse option
Si la direction parvient à lever la

sanction, les prêts pourraient s’avé-
rer comme une excellente option en
vue de se renforcer sans trop dé-
penser. Biskra pourrait en effet of-
frir du temps de jeu à des joueurs
évoluant dans les grands clubs
comme l’USMA, le MCA ou le
CRB.

N. F.

BENAÏSSA A NÉGOCIÉ
AVEC CERTAINS JOUEURS
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L e joueur de l’USM Bel-Abbès,
Soltani, nous a confié avoir dé-
cidé de saisir la CRL pour récla-

mer son dû. Ayant laissé beaucoup de
temps à sa direction, le joueur en ques-
tion estime n’avoir rien vu venir de la
part de ses dirigeants. «J’ai laissé beau-
coup de temps à la direction, mais elle
n’a rien fait pour régler mon cas. C’est ce
qui m’a poussé à saisir la CRL afin de
me protéger et récupérer mon argent.»
«La situation risque de se
compliquer encore plus»

En attendant de reprendre le chemin
des entraînements, le joueur de
l’USMBA estime que la situation est de
plus en plus compliquée au sein du
club. «De nombreux problèmes ont re-

fait surface au club ces derniers temps.
En plus, il faut reconnaître que le temps
ne joue pas en faveur de la direction qui
va devoir trouver des solutions à ces
problèmes pour remettre de l’ordre au
club et permettre aux joueurs de re-
prendre l’entraînement dans les meil-
leures conditions possibles. Au train où
vont les choses, la situation risque de se
compliquer davantage à l’USMBA.»
«Nous allons avoir besoin
d’un programme varié 
pour retrouver la forme»

Alors qu’ils sont à l’arrêt depuis en-
viron six mois, Soltani estime que lui
et ses coéquipiers auront besoin d’un
programme varié pour retrouver la

forme. «Tout le monde a des appréhen-
sions sur la reprise des entraînements
surtout que nous sommes à l’arrêt de-
puis environ six mois. Nous allons avoir
besoin d’un programme varié pour re-
trouver la forme.» 
«J’espère que la situation 
va s’améliorer à l’USMBA»

Le joueur de l’USMBA, Soltani, n’a
pas caché son souhait de voir la situa-
tion s’améliorer au sein du club. «Je ne
vous cache pas que je me sens à l’aise à
l’USMBA. C’est un honneur pour moi
de porter le maillot d’un aussi grand
club. J’espère juste que la situation va
s’améliorer inch’Allah au sein du club.»

Propos recueillis par Tadjeddine

L e wali de Bel-Abbès a confirmé,
une nouvelle fois, son aide au
club. Sans donner trop de dé-

tails à ce sujet, le wali de Bel-Abbès a
laissé entendre qu’une société étatique

pourrait reprendre le club. C’est ce qui
a fait plaisir aux supporters dont le seul
souhait reste la venue d’une entreprise
étatique pour mettre un terme aux nom-
breux problèmes dont souffre leur team.

Bouanani avait évoqué 
la présence d’une société,
mais…

Les supporters de l’USMBA se sou-
viennent que le secrétaire général,
Bouanani, avait évoqué la possible ar-
rivée d’une société étatique au club.
Mais le président du club, El Henani,
l’avait démenti en jurant qu’il n’existe
aucune société pour reprendre en
main les affaires du club. Depuis, les
supporters se demandent qui dit la vé-
rité à ce sujet. 
Une société a besoin 
des bilans financiers

Toutefois, le grand problème qui
peut barrer la route à la venue d’une
société étatique à l’USMBA est l’ab-
sence des bilans financiers du club. Ce
n’est un secret pour personne, la direc-
tion a besoin de ces bilans financiers
pour permettre à une société étatique
de prendre le relai et gérer le club. 

Tadjeddine

Il a laissé entendre qu’une société pourrait reprendre le club

LE WALI CONFIRME
SON AIDE À L’USMBA

SOLTANI : «J’ai laissé beaucoup
de temps à la direction, mais elle
n’a rien fait pour régler mon cas»

A pparemment, les choses
sérieuses vont réellement
commencer pour cette

équipe de l’ASO Chlef et sa direc-
tion qui est appelée à prendre sé-
rieusement en charge certains
dossiers. Plusieurs chantiers doi-
vent être réglés, afin d’annonce la
reprise des entraînements puisque
plusieurs équipes vont commencer
à partir de demain le travail pour
préparer le nouvel exercice.  
Engager un entraîneur, 
et vite !

Parmi les priorités de la direction
est la désignation d’un entraîneur
en chef. Depuis le départ confirmé
de Zaoui Samir qui a décidé de ne
pas renouveler son contrat, les diri-
geants se trouvent face à un vérita-
ble dilemme puisque l’ancien libero
international ne coachera pas l’ASO
la saison prochaine. Il n’y a pas un
technicien qui connaît mieux que
lui la bâtisse de Chlef.
Bououkaz proposé

Selon nos indiscrétions, certains
proches du club ont proposé le
nom de Moez Bououka qui est l’un
des rares techniciens libres pour le
moment. Un nom qui revient sou-
vent dans certaines équipes de la
Ligue 1 notamment. Après Me-
chiche et Rouabeh, Bououkaz sem-
ble une piste sérieuse.
Il ne fait pas l’unanimité

Néanmoins, deux paramètres
font que la piste de Bououkaz pour-
rait être abandonnée. Le premier
est relatif à son installation en
Suisse. En effet, le technicien en

question ne se trouve ni en Algérie
encore moins chez lui en Tunisie. Il
sera ainsi difficile qu’il rentre au
pays et entame son travail. Le
deuxième point concerne les der-
niers résultats réalisés lors de ses
passages à Bel-abbès, la JSMB et au
CABBA qui ont été loin d’être
convaincants. 
La reprise aura lieu 
la semaine prochaine

Bien que ce ne soit pas encore of-
ficiel, la reprise des entraînements
aura bien la semaine prochaine. En
effet, la direction du club veut en
terminer avec les négociations avec
les cadres de l’équipe et les tenir
prêts pour le retour au travail. La
reprise sera fixée certainement
après le 25 du mois courant. Entre
temps, la direction essayera de
trouver un entraîneur capable d’as-
surer lui-même la reprise des en-
traînements.
Moussi assurera 
la reprise si…

Au cas où la direction n’arrive
toujours pas à trouver un entraî-
neur en chef, on ne va pas hésiter à
confier la reprise des entraînements
à Moussi Fodil. Ce dernier, qui est
confirmé dans son poste, travaille
avec ce groupe depuis plus d’une
année déjà. Donc, il aura l’occasion
de faire gagner à l’équipe un peu de
temps en attendant la désignation
d’un entraîneur en chef. Si jamais
on n’arrive à en trouver un avant le
25 septembre, c’est lui qui assurera
la reprise des entraînements.

S. B.

UNE SEMAINE 
DÉCISIVE ATTEND CHLEF

L e joueur au pied gaucher dé-
vastateur, Tahar Fethi, se dit
très content que la reprise

des entraînements soit proche : «Il
ne reste pas beaucoup de temps
avant qu’on reprenne l’entraînement
du moment qu’on a donné l’autori-
sation aux équipes de se remettre au
travail. C’est une nouvelle qui nous
fait un grand bien car on a très envie

de retrouver l’ambiance du groupe et
de l’entraînement collectif. On aime-
rait maintenant que tout se passe
bien afin qu’on prenne part à une
préparation irréprochable qui nous
permettra de bien commencer le
nouvel exercice», indique le joueur
en question.

S. B.

TAHAR : «ON EST CONTENTS 
QUE LA REPRISE SOIT PROCHE»

Après plusieurs mois d’arrêt, vous avez forcément
hâte de reprendre l’entraînement collectif ?
C’est sûr que ce n’est pas du tout évident pour un sportif

de haut niveau de cesser l’entraînement durant de longues
semaines. De mon côté, j’ai sollicité les services d’un pré-
parateur physique afin de garder la forme, avec l’espoir
d’être prêt dès la reprise de l’entraînement collectif.  
La saison a été compliquée. Êtes-vous toujours mo-
tivé pour vous imposer au WAT ?
Je suis encore sous contrat, et je suis très excité à l’idée de

poursuivre ma carrière au sein de mon club de cœur. Je me
sens vraiment très bien, que ce soit sur le plan physique ou
même moral, et je veux réussir une grande saison pour le
grand retour du WAT en D1.  
Avez-vous reçu d’autres propositions ces der-
niers temps ?
Malgré mon jeune âge, j’ai eu la chance

d’évoluer dans plusieurs clubs, en laissant
toujours une bonne image. Je ne vous cache
pas que j’ai eu quelques propositions ces
dernières semaines, mais je reste concen-
tré sur ma carrière au WAT, en donnant la
priorité à mon club formateur. 
Vous étiez le meilleur buteur du club
lors des matches amicaux, sans pour au-
tant briller en championnat…
Il sourit… Nous avons eu la chance la saison

dernière de disputer de nombreux matchs amicaux, et
c’était l’occasion pour moi de garder la forme, mais aussi
de marquer beaucoup de buts pour espérer gagner la
confiance du staff technique. Avant l’arrêt du champion-
nat, j’ai réussi à revenir dans les plans de l’entraîneur Abbas,
qui n’a pas cessé de m’encourager pour être performant
aussi lors des rencontres officielles.  
Avec le maintien de l’entraîneur Abbas, vous prenez
le risque de vivre une situation similaire. Non ?
Non, c’est une nouvelle saison qui démarre avec des

compteurs à zéro pour l’ensemble des joueurs. Il faut s’at-
tendre aussi au recrutement peut-être de nouveaux atta-
quants, mais j’ai confiance en mes qualités pour lutter pour

une place de titulaire, tout en acceptant le choix de
l’entraîneur de m’utiliser comme joker de luxe,

car l’intérêt collectif prime avant tout. J’ai
l’habitude de jouer en Ligue1, j’ai disputé

plus de rencontres en élite qu’en
deuxième division, et le fait d’affronter
des grosses écuries comme l’USMA, la
JSK ou encore l’ESS ne me fait nulle-
ment peur, en espérant être à la hauteur
des attentes, et réussir une saison proli-

fique contrairement à la précédente. 
Entretien réalisé par 

O.R.B.A. 

SBIA : «J’AI JOUÉ PLUS DE MATCHES EN L1 QU’EN LIGUE 2»

D eux semaines après la récep-
tion organisée en son honneur
par les autorités de la wilaya, le

Rapid de Relizane n’a pas avancé d’un
iota dans la préparation de l’intersai-
son. Tout est encore à l’arrêt au grand
dam des supporters qui ne compren-
nent toujours pas pourquoi les choses
ne bougent pas alors que la majorité
des clubs de la Ligue 1 Mobilis s’ap-
prête à reprendre les entraînements. Il
faut savoir en effet que le RCR n’a
même pas d’entraîneur ou de staff
technique qui pourrait assurer la re-
prise des entraînements. Il est à rap-
peler que le président Mohamed Hamri
avait contacté plusieurs entraîneurs,
mais jusqu’à présent, il n’en a choisi
aucun. 
Dziri risque de s’envoler

Et pour cause, l’absence de liquidi-
tés selon des proches de la direction
du club. Car Mohamed Hamri a une
préférence. Il veut Billel Dziri avec le-
quel il serait arrivé à un terrain d’en-
tente, mais en l’absence d’argent, il ne
lui est pas possible de conclure cet ac-
cord. Pendant ce temps-là, l’ancien ca-
pitaine emblématique de l’USMA
pourrait s’envoler. Il est sollicité par
plusieurs clubs, dont le CABBA qui ne
veut pas le lâcher et qui tient à lui re-
nouveler sa confiance. 

Des dirigeants veulent
reconduire Bouzidi

Cela dit, des dirigeants ont une
autre préférence. Ils veulent recon-
duire Youcef Bouzidi qui a dirigé les
cinq derniers matchs du RCR. Pour
eux, Bouzidi a plus d’expérience et
connaît déjà la maison et les joueurs.
Il lui sera facile d’entamer son travail,
contrairement à Dziri qui doit disposer
d’un peu de temps pour connaître l’ef-
fectif et s’adapter à son nouvel envi-
ronnement. Ces dirigeants sont en
train d’exercer une forte pression pour
que le président Hamri reconduise
Bouzidi qui, selon eux, ne va pas exi-
ger une avance sur salaire. 
Hamri : «Je ne veux pas
me précipiter et regretter
mon choix» 

«Il n’est pas facile de choisir l’en-
traîneur qu’il faut pour le Rapid pour
son retour parmi l’élite. Je ne veux pas
me précipiter pour ne pas commettre
les erreurs du passé, je veux être sûr
de mon choix. Et puis, il y a le côté fi-
nancier. Sans argent, vous ne pouvez
faire aucun pas en avant», a déclaré
Mohamed Hamri.

I. S.

La
reprise 

de l’entraînement
prévue le 1er octobre  
En attendant de trouver un accord

financier avec les cadres de l’équipe,
avec l’espoir d’éviter le moindre litige
au niveau de la CRL, la direction, et
après avoir consulté l’entraîneur chef
Aziz Abbas, a décidé de fixer la date
du premier octobre pour repren-

dre le chemin de l’entraîne-
ment collectif et préparer

la nouvelle saison.

LE RAPID N’A TOUJOURS
PAS D’ENTRAÎNEUR
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L es responsables de l’Olym-
pique de Médéa ambition-
nent depuis quelques
années de se lancer dans la

formation, malheureusement, le
manque de soutien et la crise finan-
cière que vit le club depuis une
longue période n’ont pas facilité la
tâche aux dirigeants. Malgré toutes
les difficultés, la direction reste opti-
miste. D’après une source fiable, le
président vient de solliciter le minis-

tre de la Jeunesse et des Sports pour
bénéficier de l’aide de l’Etat. Le boss
de l’OM espère bénéficier d’une aide
financière qui lui permet de lancer les
travaux du centre de formation. Pour
Mahfoud Boukhelkhal, des équipes
telles que le Paradou AC et l’USMA
sont des exemples à suivre du mo-
ment que sont des rares clubs qui
n’hésitent pas à faire confiance aux
joueurs formés au club.

P romu par Mohamed
Lacet lors des derniers
matches de l’exercice
2018-2019, Zinedine

Boutmene, qui est considéré
comme l’un des joueurs les plus
doués de sa génération, vient
d’être transféré pour le Club Afri-
cain contre un chèque de
250.000euros. Celui qui bouclera
bientôt ses 20 ans quitte donc son
club formateur pour le cham-
pionnat tunisien. Un champion-
nat qui lui permettra de faire
éclater tout son talent, se frotter à
des joueurs plus expérimentés et
peut-être même attirer les convoi-
tises des clubs européens.   
Le Nasria continue 
à perdre ses pépites 

Considéré comme un véritable
club formateur, le Nasria peine à

garder ses meilleures pépites à
cause de la politique des respon-
sables. Après Mohamed Amine
Tougaï et Redouane Zerdoum,
l’hiver dernier, c’était au tour de
Mohamed Naoufel Khacef et Zi-
nedine Boutmene de quitter cet
été le navire husseindéen. Chose
qui inquiète énormément les in-
conditionnels qui rêvent depuis
plusieurs années de voir leur club
de cœur remporter un titre.    
Ouaji et Belaïd, 
les prochains partants 

Si Mohamed Naoufel Khacef et
Zinediene Boutmene ont déjà of-
ficialisé leur départ, Laïd Ouaji et
Zinedine Belaïd sont les pro-
chains partants. D’après une
source généralement bien infor-
mée, convoité par un club de la
Ligue 2 française et le Club Afri-

cain, le départ du premier n’est
qu’une question de temps. Pareil
pour le second qui ne fera sûre-
ment pas long feu au Nasria.
Les supporters 
dans tous leurs états

Mécontents de la politique
adoptée par le directeur sportif
Chaâbane Merzekane, les suppor-
ters étaient très en colères une fois
qu’ils ont appris que Zinedine
Boutmene avait été officiellement
transféré au Club Africain. Lour-
dement critiqué depuis sa nomi-
nation, le mois de janvier dernier,
on imagine mal Chaâbane Merze-
kane aller jusqu’au bout de sa
mission surtout dans le cas où les
résultats en championnat ne se-
ront pas à la hauteur des attentes.     

Rachid C.

BOUTMENE AU CLUB 
AFRICAIN, C’EST FAIT

T rès actifs sur le marché
des transferts, les Sang et
Or ont finalisé mercredi
soir avec l’attaquant du

CA Bordj Bou-Arréridj, Mourad
Benayad. Celui qui peut évoluer en
pointe de l’attaque mais aussi en
tant qu’ailier droit a paraphé un
contrat de deux saisons, il est la 16e
recrue lors de ce mercato estival.
Libre de tout engagement après
avoir saisi la Chambre de résolution
des litiges, l’enfant d’Oran a rapide-
ment trouvé un terrain d’entente

avec les responsables nahdistes. En
effet, il a été séduit par la proposi-
tion formulée par les Sang et Or, lui
qui était à la recherche d’un nou-
veau point de chute pour rebondir.
Il va relancer la
concurrence 
en pointe de l’attaque

Polyvalent, tous les espoirs repo-
sent sur Mourad Benayad pour al-
lumer la concurrence en attaque.
Âgé de 29 ans, il se disputera une
place avec Faouzi Yaya et Rachid
Nadji. Chose qui ne pourra être que
bénéfique pour les Sang et Or qui
ambitionnent de jouer les pre-
mières places.
Son recrutement divise les
supporters

Le recrutement de Mourad Be-
nayad n’a pas été apprécié par
tous les supporters. Sur
les réseaux sociaux,
une partie considère
que cet élément a
déjà évolué dans le
passé au NAHD.
Simple remplaçant
durant son premier
passage entre 2015
et 2017, il n’a pas
réussi à conquérir le
cœur des incondition-
nels. Pour eux, le mieux

était de donner la chance à un jeune
joueur qui dispose d’une grande
marge de progression. Une autre
partie estime que son recrutement
va donner plus de choix aux mem-
bres du staff technique pour faire
tourner leur effectif, surtout qu’un
véritable marathon attend l’équipe
la saison prochaine.      
Il a été préféré à Tiaïba et
Dadache 

Le recrutement de Mourad Be-
nayad a fait couler beaucoup d’en-
cre. Pratiquement jamais utilisé la
saison dernière au CABBA, il a été
préféré à Mohamed Tiaïba, auteur
de 62 buts ces cinq dernières sai-
sons en championnat et Walid Da-
dache, un jeune buteur qui a inscrit

22 réalisations la saison
dernière avec son

équipe, le CR
Bordj Menaïl.

C’est ce qui a
poussé les
supporters
à se de-
m a n d e r
sur quels
critères les

dirigeants se
basent pour

faire leurs choix.    
Rachid C.

BENAYAD 16e RECRUE

Aujourd’hui,
tests de dépistage

du Covid-19 
Après plusieurs mois d’arrêt à cause

de la pandémie du coronavirus, c’est de-
main que les Sang et Or entameront les
préparatifs pour l’exercice 2020-2021.
Comme déjà rapporté lors de nos précé-
dentes éditions, les coéquipiers de Zi-

nedine Belaïd se présenteront
aujourd’hui au centre d’entraîne-
ment de Bensiam pour passer
des tests de dépistage du

Covid-19.    

LA DIRECTION VEUT SE 
LANCER DANS LA FORMATION

T itulaire indiscutable de-
puis son arrivée au Para-
dou AC, il y a plus de cinq
ans, Mustapha Bouchina,

qui sera libre l’été prochain, ne devra
pas aller jusqu’au bout de son contrat.
D’après une source généralement
bien informée, c’est au CRB que le dé-
fenseur central devra évoluer la sai-
son prochaine. Le joueur s’est réuni
avec ses responsables il y a quelques
semaines, il leur a fait savoir qu’il a
envie de relever un nouveau chal-
lenge. Compréhensifs, ils ont accepté
de lui accorder un bon de sortie.
Chose qui devra faciliter son départ. 
Le projet sportif présenté et
l’offre financière peuvent faire
la différence

En nette progression depuis qu’il a
rejoint les Jaune et Bleu l’été 2014,
Mustapha Bouchina est l’un des Pa-
cistes les plus demandés sur le mar-
ché des transferts. Malgré les
nombreuses sollicitations, c’est au
profit du CRB qu’il devra s’engager.
En effet, les négociations entre le dé-
fenseur et les responsables du Cha-
bab avancent bien. En plus du
séduisant projet sportif présenté, ils

sont prêts à satisfaire ses exigences fi-
nancières et lui formuler une offre in-
téressante. En concurrence avec le
MCA et d’autres équipes du cham-
pionnat, les Belouizdadis espèrent fi-
naliser avec lui le plus tôt possible
afin de lui permettre de prendre part
au second stage de préparation. 
Les bonnes relations entre le
PAC et le CRB faciliteront son
transfert

Il y a quelques jours, les Pacistes
ont accepté de se séparer des services
de leur gardien de but international,
Toufik Moussaoui, pour le CRB
contre un chèque de 1 milliard 400
millions de centimes. Pourtant, le
portier était considéré comme l’un
des cadres de l’effectif paciste. Le fait
que Mustapha Bouchina a besoin de
l’aval de ses responsables pour quit-
ter le PAC n’inquiète pas les Belouiz-
dadis. Ce n’est un secret pour
personne, les deux directions entre-
tiennent de bonnes relations depuis
maintenant plusieurs années. Un
atout de taille qui pourra faciliter le
transfert de l’ancien international.    

Rachid C.

B enameur Benali quitte
l’Olympique de Médéa,
après trois ans de bons et

loyaux services. Le joueur, qui est
arrivée à l’été 2017 en provenance
de la JSM Tiaret, s’est engagé en
faveur du MCO. Un coup dur
pour les Olympiens qui perdent
les services d’un des éléments les
plus performants ces dernières
années.  

Son départ était prévisible 
Il y a plusieurs semaines, nous

avons révélé que le départ de Be-
nameur Benali n’était qu’une
question de temps. Un des grands
artisans du retour de l’Olympique
de Médéa parmi l’élite a profité du
fait qu’il était libre de tout enga-
gement pour répondre favorable-
ment à la proposition des
Hamraoua. 

M. A.

BENALI FILE AU MCO

BOUCHINA
EN ROUTE POUR LE CRB

Sollicité pour connaître son avis, le
boss médéen nous a fait savoir que
bâtir une académie digne de ce nom
fait toujours partie de ses projets « En
tant que responsable, j’aimerais bien
voir l’effectif de l’OM composé essen-
tiellement par des joueurs formés au
club, le seul problème, c’est que s’inté-
resser à la formation demande beau-

coup d’argent. Nous avons reçu il y a
quelques années un terrain. Il devait
servir pour bâtir un centre de forma-
tion mais le projet n’a toujours pas vu
je jour. Je viens de saisir le MJS. J’es-
père que nous allons bénéficier d’une
aide financière pour lancer les tra-
vaux.»  

Mohamed A. 

BOUKHELKHAL : «LA FORMATION 
DEMANDE BEAUCOUP D’ARGENT»

AGGOUN A SIGNÉ 
Un nouveau joueur a signé hier
soir au Nasria. Fares Aggoun,

puisque c’est de lui qu’il s’agit, a para-
phé un contrat de deux saisons. Agé
de 30 ans, ce latéral gauche a évolué

au CABBA la saison dernière.   
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A pparemment, chaque jour
apporte son lot de sur-
prises au Mouloudia de
Béjaïa et la volte-face est

une monnaie courante. D’après ses
dernières déclarations, l’ancien prési-
dent béjaoui, Zahir Attia, annoncé
comme futur P-DG de la société du
MOB, a fait marchine arrière. Très sûr
de ce qu’il fait,  Zahir Attia nous a af-
firmé que sa décision était irrévoca-
ble et qu’il ne postulera pas pour la
présidence de la SSPA/MOB. Cette
décision est motivée, selon notre in-
terlocuteur, par la confusion et l'am-
biguïté qui résignent actuellement au
club. La pression exercée par son en-
tourage, dont les membres de sa fa-
mille, les dettes du MOB et ses doutes
envers les intentions des actionnaires
sont autant de paramètres qui pous-
sent Attia à chercher une issue de se-
cours et ne pas prendre en main les
destinées du club en tant que premier
responsable. Tout d'abord, certains
proches à Zahir Attia le déconseillent
d'investir au MOB, lui qui a déjà fait
ses preuves dans ce club avec tous les
problèmes qu'on connaît. Gagné par
le doute, Attia, qui commence à sen-
tir la pression monter davantage, a
décidé de ne pas s’aventurier à cause
de la crise qui sévit au MOB malgré
qu’au début il a déclaré qu’il était prêt
à assumer toutes les dettes du club et
injecter de l’argent pour mettre en
place une bonne équipe pour retrou-
ver l’élite. 
«Le jeu malsain de certains
actionnaires a fait capoter 
mon projet»

Zahir Attia n’est pas allé avec le dos
de la cuillère pour fustiger une fois de
plus les actionnaires auxquels il im-
pute l’entière responsabilité de la crise.
L’homme en question a évoqué donc
plusieurs sujets dont celui des action-

naires qui l’a poussé à ne pas
se présenter pour la prési-
dence du MOB : «Personnel-
lement, je ne veux pas
travailler avec des gens qui
n’assument pas leurs respon-
sabilités. Ils ne veulent pas du
bien pour ce club alors je
compte racheter tous les ac-
tions des actionnaires par-
tants.  Le malheur que ces
gens ont pris le club en otage.
D’un côté, ils ne veulent pas
faire le nécessaire pour régler
ce problème administratif et
d’un autre coté ils ne veulent
pas céder leurs places aux au-
tres gens qui veulent travail-
ler et redorer le blason du
MOB. Je veux redonner le
sourire aux supporters.»
«Ils n’ont pas voulu 
que je sois
l’actionnaire
majoritaire»

Malheureusement pour
Zahir Attia, la condition
d'être actionnaire majoritaire
n'a pas été satisfaite. Une
autre raison qui l'a poussé à mettre la
clé sous le paillasson : «Comme je l’ai
déclaré par le passé, avant de revenir
au MOB,  j’ai exigé de devenir action-
naire majoritaire de club, pour appli-
quer mon projet à court et  long terme.
Ainsi,  j’ai exigé de disposer de la ma-
jorité des actions pour ne pas risquer
d’être abusivement évincé une nouvelle
fois. Ils n’ont pas voulu que je sois ac-
tionnaire majoritaire. Ce qui fait mal
encore, c’est que ceux qui me bloquent
ne veulent pas travailler ni laisser la
place à ceux qui veulent travailler, ils
ont juste pris un grand club en otage
par des piètres actions qu’ils ont acheté
avec des sommes minables. Des gens
qui n’ont rien avoir avec le foot sont en

train de mettre l’avenir du club des 13
Martyrs en jeu, c’est malheureux.»
«La société croule sous 
les dettes, c’est eux 
le mal du club»

Il enchaînera en jetant un véritable
pavé dans la mare : «Les actionnaires
ont  échoué dans leur mission. Il est
temps de mettre un terme à cette mé-
diocratie. Il y a sérieusement de quoi
s’inquiéter, car si on continue avec ce
système de gestion, le MOB n’ira pas
loin. Ils ont participé à la gestion  du
club. Ils ont laissé plusieurs milliards
de dettes. C’est eux le mal du club. C’est
pour ça que la nouvelle direction doit
essayer de mettre des gens compétents
pour gérer cette équipe.»

«J'ai entamé un travail
de fond depuis le mois
de mai passé»

Même s’il est toujours blo-
qué en France à cause du
Covid-19, Attia nous a fait sa-
voir qu’il a déjà entamé son
travail depuis quelques mois
pour avancer et ne pas se re-
trouver pris par le temps. Son
projet était tout prêt avant
qu’il se rétracte à cause de la
machination de quelques ac-
tionnaires : «Même je suis en
France, je n’ai pas chômé. J'ai
entamé un travail de fond de-
puis le mois de mai passé en
prenant contact avec des opé-
rateurs économiques, des
joueurs et un staff technique
de renom pour redorer le bla-
son du club. Le staff technique,
le projet sportif, les partenaires
financiers, les fonds, l’équipe-
mentier et tout ce qu’il faut
pour refaire du MOB un club
de haut niveau très rapide-
ment. J’étais le seul et l’unique
candidat à la fonction de pré-

sident. Personne d’autre n’avait la vo-
lonté ni la capacité d’assumer les dettes
du club et d’injecter de nouveaux
moyens. Malgré cela, ils n’ont pas ar-
rêté de faire de propagande derrière
moi. J’ai senti que je suis indésirable,
alors j’ai préféré rester lui de ce jeu mal-
sain.»
«J'ai engagé un avocat 
que j'ai payé pour 
me représenter lors 
des réunions des
actionnaires, mais… » 

Toujours chez lui, en France, Zahir
Attia nous a fait savoir qu’il était en
contact permanent avec son avocat,
Maitre Boudina qui a mandaté de

parler à son durant son absence du
moment que l’ancien président du
MOB est bloqué chez lui à cause de si-
tuation sanitaire du Covid-19 : «La si-
tuation sanitaire du Covid-19 fait que
je suis bloqué en France, mais je suis
représenté par mon avocat qui se pré-
sente et me représente régulièrement
aux convocations. L’éloignement géo-
graphique ne m’a pas éloigné pas du
MOB et de mes ambitions. C’est eux
qui m’ont fait fuir. J’ai même proposé
d’organiser l’Assemblée générale en vi-
sioconférence afin que je puisse être
présent et répondre à toutes les ques-
tions qui pourraient m’être posées, mais
ils n’ont même pris la peine de répon-
dre à mes appels et les messages que j’ai
lancés par le biais de la presse.» 
«Je suis prêt à céder 
mes actions à celui 
qui prendra le club»

Avant de conclure, Attia affirme
vouloir céder 100% de ses parts  pour
tout preneur du club et ce, dans l’in-
térêt du MOB. Une façon pour lui de
répondre aux fausses accusations
montées contre lui mais aussi de met-
tre la pression sur les autres action-
naires qui ne veulent pas céder leurs
actions pour les gens qui veulent vrai-
ment prendre le club dans cette pé-
riode de crise : «En tous les cas, moi je
ne suis pas comme eux. Dans l’intérêt
du MOB, je suis prêt à céder toutes mes
actions à tout preneur du club. Je suis
désolé de le dire, mais le MOB n’est pas
la propriété privée pour qu’ils fassent
ce qu’ils veulent. Le club appartient à
la jeunesse de toute la wilaya de Bé-
jaïa. Beaucoup de gens se sont sacrifiés
pour ce club et il est temps pour eux
aussi de laisser la place aux gens qui
veulent du bien pour cette équipe.»

S. A.

ZAHIR ATTIA :

L ' avenir du club phare de la
Soummam s'annonce sombre,
à cause du blocage de la SSPA.

Le président Abdelkrim Bouledjloud est
toujours là pour gérer les affaires cou-
rantes en attendant l’élection d’un nou-
veau président du CA de la SSPA/JSMB,
alors que Rachid Redjradj, réclamé par la
majorité des supporters, est le seul candi-
dat déclaré et sera d’une manière ou d’une
autre le nouveau président de la JSMB. À
l’écart du conflit qui oppose des
membres actionnaires, Redj-
radj, sûr qu’il obtiendra gain
de cause pour prendre le
pouvoir et diriger le club
la saison prochaine, a
déjà entamé les prépa-
ratifs. Afin de ne pas
être en retard pour la
préparation de la sai-
son prochaine, on
vient d’apprendre que
ce dernier aurait déjà
tracé sa feuille de route
concernant l’opération re-
crutement et autres volets
dont la barre technique qui

sera dirigée par un entraîneur de renom. 
Il ne veut pas perdre 
davantage de temps 

D’après nos informations, Rachid Redj-
radj travaille actuellement en collabora-
tion avec un directeur sportif qu’il a
engagé lui-même dans cette optique. Pour
beaucoup d’observateurs, l’idée est bonne,
si l’on tient compte du fait qu’à chaque in-
tersaison, la JSMB était en retard concer-
nant les préparatifs de sa nouvelle saison.

L’homme en question et ses
proches collaborateurs en

sont conscients. Ainsi,
pour éviter de tomber

dans les mêmes pro-
blèmes vécus cette
année, l’ancien di-
recteur général de
cette même équipe
de la JSMB a déjà
tracé son plan de
recrutement selon

les besoins et les
postes qu'elle désire

renforcer pour la sai-
son prochaine.

S. A.

Un grand 
ménage 
se prépare 

llLa JSMB devrait
connaître une

transmutation foncière
aussi bien au niveau de
l’effectif que de la di-
rection, avec en sus,
l’avènement d’un en-
traîneur en chef et la li-
bération de plusieurs
éléments qui seront
remplacés par d’autres
capables de donner le
plus escompté à
l’équipe. Aussi, il est at-
tendu que la nouvelle
a d m i n i s t r a t i o n
connaisse un renou-
veau d’autant plus que
Rachid Redjradj et ses
proches collabora-
teurs, désignés pour
gérer les affaires du
club, comptent tout re-
voir au niveau la SSPA
dans le but de décanter
la situation adminis-
trative de la société
après le gel des activi-
tés de son conseil d’ad-
ministration depuis
plusieurs mois. 

S. A.

L es membres du
CSA n’ont pas
hésité à mettre le

président Bouledjloud
devant ses responsabili-
tés lors de la dernière
assemblée. Ces derniers
affirment que le prési-
dent a géré le club de
manière anarchique et
qu’il est temps de re-
dresser la barre avant
qu’il soit trop tard. Si les
actionnaires ont décidé
de retirer leur confiance
à Bouledjloud et de
projeter sa démission,
c’est parce qu’ils savent
pertinemment que ce
dernier complote
quelque chose. C’est
pour cette raison qu’ils
ont réagi de la sorte en
procédant à une éven-
tuelle expulsion de la
présidence de la société.
D’ailleurs, Bouledjloud

n’a pas écarté l’idée d’un
départ, lui qui a pour-
tant fait face à de nom-
breux problèmes depuis
l’entame de la saison
écoulée. En plus de la
forte attente de la gale-
rie béjaouie qui veut
toujours voir la JSMB

atteindre les sommets,
Boudjeloud est en train
de subir une terrible
pression de la part des
actionnaires, allant
jusqu’à le menacer de
changer le système de
gestion de l’équipe.

S. A.

Les
supporters 
retiennent 
leur souffle  

En attente depuis plusieurs jours, les
supporters de la JSMB restent toujours à

l’écoute des nouvelles. Ces derniers pensent
aussi que les dirigeants doivent faire de leur
mieux pour redémarrer l’équipe et parler

d’abord avec les cadres avant de se consacrer
au recrutement. Les supporters béjaouis esti-
ment que les joueurs, qui sont en train d’at-
tendre un geste du président, ne vont pas
patienter longtemps du moment qu’ils
sont sur les tablettes de plusieurs clubs
en Algérie. Un vrai dilemme pour la

direction qui doit bouger pour
éviter de voir certains ca-

dres signer ailleurs.    

REDJRADJ TRACE 
SA FEUILLE DE ROUTE  

«JE NE SUIS PLUS INTÉRESSÉ 

PAR LA PRÉSIDENCE»

BOULEDJLOUD à la 
croisée des chemins !



FERNANDES ÉLU
JOUEUR DE LA SAISON

Recruté en janvier pour 80 M€
bonus compris, le milieu offensif
Bruno Fernandes a réellement
changé le visage de son équipe

et marqué les esprits avec
Manchester United. Après

une adaptation express, il a
enchainé les prestations de

grande classe jusqu’à deve-
nir l’un des principaux artisans

du retour en Ligue des
Champions de la bande à

Ole Gunnar Solskjaer.
Mieux encore, le milieu
de terrain offensif de 26
ans a été couronné vain-
queur du prix du joueur
de l’année Sir Matt
Busby. En effet, le Por-
tugais a récolté 35,5%
des suffrages, de-
vant le Français

Anthony Mar-
tial (34%) et

Marcus Rash-
ford (10,4%).

Après avoir reçu
ce prix, le nu-
méro 18 des
Red Devils a
déclaré : «
Bien sûr,

vous voulez gagner des
trophées pour l’équipe, pour le club et
pour les fans. Mais, évidemment, je suis
content des trophées individuels. Je sais que
vous pouvez dire: » Oh, je m’en fiche « et tout,
mais c’est toujours important pour un joueur.
Vous vous sentez toujours bien lorsque vous
remportez ce genre de prix, et je ne suis pas
différent des autres. Je suis vraiment
content. Je veux qu’à ce prix s’ajoutent tant
de trophées pour le club et pour les fans
parce que je pense qu’ils le méritent.»

GARETH BALE ET REGUILON
SONT À LONDRES 

Après un début de saison assez poussif, Tottenham
cherche désespérément à recruter de nouvelles recrues
avant la fermeture du mercato estival 2020. Poussé vers

la sortie au Real Madrid, Gareth Bale et Sergio Reguilón
ont atterri à Londres pour finaliser leur arrivée chez les

Spurs. Le Gallois va être prêté par le Real à Tottenham,
pour environ 22 millions d'euros (indemnité et sa-
laire). De son coté, le latéral gauche espagnol doit lui
s'engager pour cinq ans avec l’écurie londonienne.
Pour rappel, les nord de Londres ont déjà recruté
trois nouveaux joueurs cet été : Pierre-Emile
Hojbjerg, Joe Hart et Matt Doherty.

GUARDIOLA : «JE NE SAIS PAS
QUELLES SONT LES INTENTIONS

DE MESSI DANS LE FUTUR»
Après avoir affirmé sa volonté de quitter le FC Bar-
celone, Lionel Messi était annoncé tout proche de
rejoindre Manchester City. Interrogé sur la nou-
velle décision de la Pulga d’honorer sa dernière
année de contrat chez les Blaugrana, le manager
des Citizens, Pep Guardiola, est resté assez évasif,

selon des propos rapportés par  onzemon-
dial.com : « Je n'ai rien à expliquer. Leo
s'est exprimé parfaitement. C'est un
joueur du Barça, un club que j'aime et
rien d'autre. Je ne sais pas quelles sont
ses intentions dans le futur.»

«Nous ne voulions pas
faire signer Alcantara à
City»

L’ancien entraineur du Bayern Mu-
nich, a balayé les rumeurs d'un possible intérêt de son
équipe pour iago Alcantara, le milieu de terrain es-
pagnol finalement en partance pour Liverpool : «
Nous ne voulions pas le faire signer à Manches-
ter. Nous avons d'autres joueurs dans cette posi-
tion. Mais je dois dire que je suis heureux qu'il
vienne en Angleterre. La Premier League va profiter
d'un gars formidable.» Le technicien espagnol a évo-

qué aussi le cas de Nathan Aké et Ferran Torres, les deux
jeunes recrues des Citizens : « Nous voulons les aider à
s'adapter. Je suis satisfait de la façon dont le mercato s'est
passé jusqu'à présent. Je ne sais pas si quelqu'un d'autre
viendra.»
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LUIS SUAREZ : «UN
TRANSFERT À LA JUVENTUS?
OUI, C'EST POSSIBLE»

Poussé vers la sortie depuis la venue du nouvel entraineur Ronald
Koeman, l’uruguayen Luis Suarez, qui est tenté par une pige à l’At-
lético Madrid, a reconnu néanmoins que son avenir pouvait s'ins-
crire à la Juventus, dans des propos rapportés par la Gazzetta
dello Sport repris par Le10Sport : « Si ce transfert à la Juven-
tus va se faire ? Oui, c'est possible.» De son coté, l’ancien
crack du Barça, Rivaldo, a tenu à soutenir l’ancien buteur
des Reds de Liverpool : « Le dossier de la Juve avec Luis
Suarez n'est pas allé à son terme parce que l'Uruguayen
ne veut pas perdre la dernière année de son contrat avec
Barcelone. Il a le droit de rester au club, même après avoir
reçu le message du nouveau directeur selon lequel il ne ferait pas par-
tie de l'équipe. Il est très apprécié des supporters pour tout ce qu'il a
fait pour le club. Il est toujours un grand joueur et le troisième meil-
leur buteur de l'histoire du club. Je pense toujours que Barcelone a
eu tort d'essayer de le laisser partir.»

Quique Setién va poursuivre le
Barça en justice

Éphémère entraîneur du Barça entre le 13 janvier et le 17 août
dernier, Quique Setién, menace de poursuivre le club en jus-
tice pour des irrégularités lors de son licenciement. « Après un
mois de silence absolu de la part de la direction du FC Barce-
lone, et après diverses demandes de notre part, nous n’avons
reçu des informations officielles que ce mercredi, via Buro-
fax… Dans mon cas, il est de notoriété publique depuis le
17 août que le club comme le président ont annoncé mon
licenciement avec effet immédiat. Cependant, je n’ai offi-
ciellement été informé de cette décision que ce mercredi
16 septembre, sans aucune indemnité», a révélé l’ancien
entraîneur du Betis Séville dans un communiqué.
D’après les informations du quotidien AS, l’ex-entraî-
neur et son staff réclament près de 4 millions d’euros
au club catalan. 

JUVENTUS ARSENAL

ARSENAL

HIGUAIN SIGNE
À MIAMI 

Au lendemain de son départ de la
Juventus, Gonzalo Higuain s’est
trouvé un nouveau point de chute.

Libre de tout engagement, l'atta-
quant argentin s'est engagé avec

la franchise de MLS détenue
par David Beckham. « Bien-

venu à l'Inter Miami, Gon-
zalo Higuain », a tweeté le

club floridien en accom-
pagnement d'une
vidéo montrant des
buts inscrits par Hi-
guain, surnommé «
Pipita ». « Je tiens à

remercier l'Inter Miami
pour l'effort qui a été fait pour me faire
signer. Je pense que ce sera une belle ex-
périence dans ma vie. C'est ce que je
cherchais - une nouvelle expérience, un
nouveau championnat, une nouvelle ville.
Je suis vraiment content d'être ici et que
ce soit officiel. Mon objectif est d'es-
sayer de transmettre toute l'expé-

rience que j'ai acquise en Europe
et de faire grandir l'équipe », a
déclaré l’ancien joueur du Real

Madrid, Naples, l’AC Milan
ou encore Chelsea, sur le site
officiel du club.

UN PRÊT PAYANT
POUR MILIK

Comme prévu, l’attaquant Arkadiusz Milik
s'apprête bien à quitter Naples pour l’AS Rome

cet été. Selon les informations récoltées par
la Gazzetta dello Sport, l’attaquant polonais

aurait emprunté un vol privé hier à destina-
tion de la Suisse où il se rendra dans un centre
médical spécialisé européen. L’AS Roma s’ap-
prête à accueillir l’international polonais avec
un prêt payant de 3 millions d’euros plus 7 mil-
lions d’euros de bonus et une option d’achat
obligatoire à hauteur de 15 millions d’euros.
De son coté, Edin Dzeko devrait être libéré de
ses fonctions, ce qui lui permettra dans la fou-
lée de s’engager avec la Juventus Turin, où l’at-
tend Andrea Pirlo.

L’AC Milan vise Torreira
Après le jeune prodige italien Sandro Tonali, la forma-

tion du Milan AC pourrait accueillir un milieu de terrain
supplémentaire pour ce mercato. Selon les dernières infos

du média Sky Sport, les Rossoneri seraient entrés en
contacts avec Arsenal pour négocier la venue de
Lucas Torreira. Le Torino et la Fiorentina seraient
également sur les rangs pour accueillir l’internatio-
nal uruguayen, qui a perdu sa place de titulaire de-
puis la venue du manager Mickael Arteta. L’ancien
bras droit de Pep Guardiola à Man City, veut uti-
liser l’argent de la vente de Torreira, pour formu-
ler une offre de 40 millions d'euros à l’OL, pour
s’offrir le milieu de terrain Houssem Aouar.



Un échange Depay-
Paqueta à l’étude 

Pour recruter Lucas Paqueta, le directeur sportif de l’OL Juninho
pourrait décider de sacrifier son capitaine, Memphis Depay. Courtisé
depuis des années par le Milan AC, l’attaquant néerlandais pourrait être
intégré à un deal avec le club lombard. Absent du groupe du Milan AC pour
le match d’Europa League de cette semaine, le milieu de terrain brésilien,
qui n'entre plus dans les plans de l’entraineur milanais Stefano Pioli, pour-
rait remplacer de son coté, Houssem Aouar dans le cœur du jeu lyonnais.
A noter que, Memphis Depay se voit à Barcelone, mais malgré le forcing
de Ronald Koeman, le club catalan n’a pas les fonds pour le faire venir en
catalogne. 

ALCANTARA : «C'EST LA FIN
D'UNE BELLE AVENTURE»

Sous contrat jusqu'en juin 2021 avec le Bayern Munich,
iago Alcantara n'a pas souhaité prolonger avec le
champion d'Allemagne. Dans un long message publié
sur les réseaux sociaux, l'international espagnol a
clamé son désir de relever un nouveau chal-
lenge : « J'ai pris la décision la plus difficile de

ma carrière. C'est la fin d'une belle aventure avec
ce club merveilleux où j'ai passé sept ans en tant
que joueur. Il y a eu des triomphes, de la joie
mais aussi des moments difficiles. Mais ce
dont je suis le plus fier c'est quand je suis ar-
rivé au Bayern en tant que jeune homme

avec des rêves plein la tête. Je quitte ce
club qui a une histoire et une culture

en étant épanoui. J'y appris à aimer ses tra-
ditions et c'est pourquoi maintenant je

vous dis au revoir mais je ne vous ou-
blierai jamais : « Mia san mia » ("Nous
Sommes Nous"). J'ai vécu des mo-
ments fantastiques dans cette ville, à
la Säbener Strasse (le centre d'en-
traînement) et dans notre chère et
tendre Allianz Arena. La famille
bavaroise m'a si bien traité et
m'a aimé à chaque seconde, sa-
chez que ma décision est purement sportive. En
tant que je joueur je voulais un nouveau challenge

afin de continuer à me développer. La Bavière sera
toujours ma maison. Merci le FC Bayern.»  Après

plusieurs semaines de tractations, l’ancien joueur
du FC Barcelone, va rejoindre Liverpool pour
30 millions d'euros.
Javi Martinez proche d'un retour à
l'Athletic Bilbao

iago Alcantara ne devrait pas être le seul
milieu espagnol à quitter le Bayern Munich.
Selon la presse espagnole, le milieu défensif
Javi Martinez devrait retourner à l'Athletic
Bilbao d'ici à la fin du mercato. L’espagnol de
32 ans, a trouvé un terrain d'entente avec les
dirigeants basques pour un bail de deux sai-
sons, plus douze mois supplémentaires en
option. Les deux clubs doivent désormais

s'accorder sur le montant de la transaction, le
Bayern Munich souhaitant récupérer environ 10 mil-
lions d'euros. Avec la formation bavaroise, le cham-
pion du monde 2010, a été couronné champion
d’Allemagne à 8 reprises et il a aussi enrichi son pal-
marès avec deux Ligue des Champions.
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Avant le premier match officiel de la saison sur le terrain de la Real Sociedad, le portier du Real
Madrid ibaut Courtois, a rappelé les grandes ambitions des Merengue, selon des propos
rapportés par besoccer.com : « Nous commençons la saison avec beaucoup d'envie et
nous sommes prêts à lutter pour conserver notre titre. J'espère que nous gagnerons
de nouveau…Nous voulons tout gagner comme toujours, chaque trophée nous
intéresse, nous avons beaucoup d'ambition…Cette année a été différente,
courte mais intense, mais nous nous sommes bien préparés pour démarrer
cette nouvelle édition.»

POCHETTINO : «C’EST MON
RÊVE D’ENTRAINER LE REAL»

Libre depuis son départ de Tottenham, le technicien argentin
Mauricio Pochettino, n’a pas nié sa volonté de
coacher les coéquipiers de Sergio Ramos,
selon des propos rapportés par Real-france.fr
: « Je ne sais pas si j'entraînerai un jour Ma-
drid, tout dépend de où le football vous em-
mène, mais bien sûr, c'est mon rêve. C'est l'un des

meilleurs clubs du monde, si ce n'est le meilleur. Je ne
suis pas différent des autres, n'importe qui a le Real

dans sa liste de rêves….Ça ne m'angoisse pas de ne pas
entraîner. Peut-être que sans virus je serais plus anxieux,
mais cette situation a fait que je suis plus détendu à ce sujet.»
: «On ne m'a pas proposé le Barça»

L’ancien de l’Espagnole Barcelone, a évoqué aussi la pos-
sibilité de coacher les Blaugrana : « On ne m'a pas proposé
d'entraîner le Barça. Je n'ai pas rencontré Bartomeu. J'ai
mangé avec Ramon Planes parce que nous sommes amis
depuis de nombreuses années, depuis 2009 quand il a signé

pour l'Espanyol….Ni le PSG, ni la Juventus,
ni l'Inter Milan. J'ai reçu un appel du Benfica et de Mo-

naco. Je n'ai pas besoin de mentir. »

COURTOIS : «NOUS
VOULONS TOUS GAGNER
COMME TOUJOURS»

Klopp tente le coup
Ousmane Dembélé

En plus d’un intérêt pour l’ailier de Watford Ismaïla
Sarr, le manager Jürgen Klopp a aussi placé ses pions
sur l’ailier du FC Barcelone Ousmane Dembélé.
Selon Sport, Liverpool aurait même contacté

officiellement le Barça pour étudier la faisabi-
lité de la venue de l'ailier français. Alors que

l’ancien joueur du Borussia Dortmund sem-
ble rentrer dans les plans de son entraîneur
Ronald Koeman, les Reds aime-
raient le recruter sous la forme
d'un prêt avec option d'achat.
Le club barcelonais n'aurait
pas encore répondu, mais
ne souhaiterait pas prêter
l'ailier formé au Stade
Rennais, sous contrat
jusqu'en 2022.  

BENITEZ : « LES BLUES ONT
SIGNÉ BEAUCOUP DE BONS
JOUEURS ET SERONT TRÈS

COMPÉTITIFS»
Ancien manager de Chelsea, l’espagnol Rafael Benitez

estime que les Blues sont obligés de briller suite à
l’impressionnant mercato qu’ils ont réalisé,

dans un entretien à Daily Mail repris par
football365.fr :  «Maintenant, on peut

voir qu’Abramovich est de retour avec
son appui et ils ont signé beaucoup

de bons joueurs et seront très com-
pétitifs. Cette année, Chelsea et
Manchester United doivent être

performants. Ils ont dépensé
beaucoup d’argent ces dernières

années.» 

GUERREIRO :
«SANCHO PEUT
ÊTRE AUSSI BON
QUE RONALDO»

Coéquipier de Jadon Sancho
en club ainsi que Cristiano Ro-
naldo en sélection, le défenseur
portugais Raphaël Guerreiro, n’a

pas hésité à comparer le
jeune prodige anglais au
crack de la Juventus
Turin, lors d’un entre-
tien accordé à Bild re-

laté par Goal : «
Jadon est encore

très jeune, mais a
déjà joué un rôle excep-
tionnel pour nous ces deux
dernières années. Il a le don
de pouvoir faire la diffé-
rence - avec des passes, des
dribbles ou des buts...Cris-

tiano est l'un des meilleurs au
monde et pour être aussi bon
que lui, Jadon a encore beau-
coup de travail à faire, beau-

coup. Il a tout ce dont vous
avez besoin pour être aussi

bon que Cristiano, peut-être
même meilleur un jour.»

LE BAYERN MUNICH DOUBLE 
LE BARÇA POUR DEST

En quête d’un renfort au poste d’arrière droit, la direction du FC Barce-
lone aurait activé la piste du défenseur de l’Ajax Amsterdam, Sergiño Dest.
Il serait même la priorité de Ronald Koeman dans le cas d'un départ de Nel-
son Semedo. Mais selon le quotidien allemand Bild, le jeune joueur de 19
ans, sous contrat jusqu’en 2022 avec l’Ajax, préférerait rejoindre le Bayern
Munich. L’Américain se serait même entendu avec le club bavarois sur les
contours d’un contrat de quatre années, plus une en option. Le champion
d'Europe en titre doit désormais s'entendre avec l'Ajax pour un transfert qui
pourrait se conclure pour un montant d'environ 20 millions d'euros.



AL WAHDA S’INTÉRESSE
À BENLAMRI

En négociations avec ses dirigeants, le dé-
fenseur central algérien d’Al Shabab Djamel
Benlamri  n’a pas encore décidé sur sa future
destination. Djamel, qui est courtisé par de
nombreux clubs, sera fixé cette semaine sur
son avenir. La formation saoudienne d’Al
Wahda semble tenir le bon bout mais rien
n’est encore conclu officiellement.

Après avoir pris son mal en
patience, l’arrière gauche de

l’Equipe nationale algérienne
Faouzi Ghoulam est en train
de reprendre des plus belles

avec Naples SSC. Malgré le fait
que son nom ait été souvent

associé à un éventuel transfert
cet été, hier, nous avons appris

de sources sûres que pas mal
de clubs en Italie attendent le
début de la Série A, pour es-

sayer de bénéficier du prêt de
l’ancien joueur de l’AS Saint-
Etienne. Par ailleurs, le Paris

Saint-Germain étudie sérieu-
sement l’éventuel prêt de

Ghoulam avec option d’Achat.
La direction parisienne sou-

haite renforcer son côté
gauche, après la défection de

l’Espagnol Juan Bernat qui
sera forfait pour au moins 6

mois en raison d’une rupture
des ligaments croisés de son

genou. En fin négociateur,
Gorge Mendes use de tout son

savoir-faire pour mettre
Faouzi dans un club à même
de lui permettre de rebondir
sans trop toucher à ses rénu-

mérations annuelles. 

Naples souhaite tirer le
maximum de sa
transaction 

En réponse à cette in-
formation, le journal ita-

lien « La Republica »
riposte en annonçant que

l’Algérien Faouzi Ghou-
lam n’est plus à vendre. Une

manœuvre des dirigeants
italiens pour signi-

fier aux courti-
sans bien

nantis comme
le PSG que

leur joueur
de Naples

SSC ne
sera pas

cédé à
un prix
d’un élément en fin

de carrière ou indési-
rable. Un changement

de stratégie pour
tirer le maximum de

cette éventuelle
transaction,

sommes-nous tentés
de comprendre. 

M. A.

A moins de trois semaines
du début du stage qu’effec-

tuera l’Equipe natio-
nale, le milieu de

terrain algérien de
l’OGC Nice, Hichem
Boudaoui n’est pas

prêt à répondre à
cent pour cent à

la convocation
du sélection-
neur
na-

tio-
nal Djamel
Belmadi. D’ail-
leurs, ce der-

nier
songe à son rempla-
çant pour les pro-
chains matchs amicaux,
au moment où Bou-
daoui continue de se
soigner de sa grave
blessure  au genou
contractée lors du
match de préparation
face au FC Dac, en
Autriche, il y a plus
d’un mois. Ce qui le
rend donc presque for-
fait pour le rassemble-
ment programmé du
5 au 13 septembre.
L’ancien joueur du

Paradou prendra son mal en
patience, en attendant son re-
tour parmi le groupe niçois.
Vieira : «Trop tôt pour
fixer une date du retour
de Boudaoui» 

Eloigné des terrains depuis
sa blessure contractée en
pleine période de préparation,
le milieu de terrain algérien
de l’OGC Nice, Hichem Bou-
daoui, sera de retour prochai-
nement avec le groupe.
Boudaoui poursuivra encore
les soins mais il a été autorisé

à reprendre le travail indi-
viduel. L’entraineur de

Nice Patrick Vieira
est revenu en
conférence de

presse sur le situa-
tion de ses joueurs blessés
dont fait partie bien évi-
demment son internatio-
nal algérien Boudaoui :
«Hicham reprend le travail

individuel sur le terrain, il y
a une progression au niveau
de sa blessure, il va falloir
augmenter le volume (de
travail) pour voir comment

son genou va réagir. Il
est trop tôt pour fixer

une date de retour»,
a déclaré Vieira
en conférence
de presse.

M. A.

Europa League 
Une première 
réussie pour Bennacer
Le milieu de terrain algérien Ismael

Bennacer a commencé la nouvelle sai-
son avec le Milan AC par une belle vic-

toire et une qualification au
prochain tour de l’Europa

League en s’imposant à
l’extérieur deux buts à

zéro contre la forma-
tion irlandaise de
Shamrock Rovers.
Bennacer, titulaire dans ce match,  a
comme d’habitude fourni une presta-
tion pleine. Bennacer venait de signer
sa première titularisation dans un
match européen avec son club. L'an-
cien joueur d'Arsenal a joué 84 mi-

nutes avant d'être remplacé pour être
préservé pour le prochain match de
Série A prévu lundi contre Bologne. 

Ça passe aussi pour
Feghouli 

Galatasaray Istanbul s’est aussi
qualifié sans trop de peine face au re-
présentant de l’Azerbaïdjan Neci
Baku. Les camarades de l’Algérien So-
fiane Feghouli, remplaçant dans ce
match, se sont imposés trois buts à un.

Incorporé juste après à la pause à la
place de son camarade marocain Younes
Belhanda, l’ancien joueur de Valence a
participé au succès de son club. 

GUARDIOLA : «MAHREZ
SERA DISPONIBLE CONTRE
WOLVERHAMPTON»
Complètement remis du virus Corona qu’il

avait contracté il y a une quinzaine de jours, l’at-
taquant algérien Riyad Mahrez sera prêt pour le

prochain match de championnat avec Manchester
City. Pour cette rencontre prévue lundi face aux

Wolves de Wolverhampton, Mahrez n’est pas sûr de
commencer le match même si l’entraîneur de Manchester

City, Pep Guardiola, a révélé hier vendredi en conférence
de presse que son international algérien sera prêt : «Content du retour de La-

porte et Mahrez après leur maladie. Mahrez a repris l’entraînement depuis trois jours.
Il est disponible pour le match de Wolverhampton”, annonce l’ancien technicien es-

pagnol du FC Barcelone et du Bayern Munich. 
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Comme c’est souvent le cas pour les
joueurs algériens, ça se com-

plique vraiment pour l’attaquant
algérien Said Benrahma. Décidé à partir cet
été, comme convenu avec ses dirigeants lors

du mercato hivernal, l’ancien joueur de l’OGC
Nice est en instance de départ. Un départ qui

tarde à se réaliser en raison de l’intransigeance
de ses dirigeants qui refusent de le brader,

pour reprendre les déclarations de son entrai-
neur Frank omas. Crystal Palace, qui a en-

voyé une première offre repoussée par  la
direction de Brentford FC, devrait retenter le

coup cette semaine mais apparemment, Aston
Villa est à fond sur ce dossier. Selon The Daily
Mail, les dirigeants de Villa ont  répondu favo-
rablement à la demande de l’ex-coach de Ben-

rahma Dean Smith qui souhaiterait associer de
nouveau le tandem prolifique de Brentford,

Benrahma-Watkins, à Villa Park. Pour rappel,
Ollé Watkins a été transféré il y a une semaine

à Aston villa en provenance de Brentford.
Hodgson (ent-Crystal Palace) :
«Benrahma ? Pas une priorité

absolue !» 
Alors que plusieurs médias anglais avaient

annoncé son transfert imminent, hier en
conférence de presse d’avant-match, l’entrai-

neur de Crystal Palace s’est exprimé au sujet de
l’éventuel recrutement de l’ex-joueur niçois. Le
coach de Palace, Roy Hodgson, n’était pas loin

d’annoncer la rupture des négociations avec les
dirigeants de Brentford qui font, comme révélé

sur ces colonnes mercredi, tout pour bloquer
le départ de leur meilleur joueur cet été, à dé-

faut d’un montant fixé à 30 millions d’euros.
Hodgson affirme que son club est à la re-

cherche d’un joueur aux qualités de Benrahma
mais sans donner plus de détails. Un poker

monteur engagé par les dirigeants de Pa-
lace qui vise à dissuader leurs homo-

logues de Brentford à céder
Benrahma avant l’entame du

championnat, sachant que l’Algé-
rien n’a pas joué le moindre

match avec son club depuis
l’entame de la nouvelle saison.
: «Je ne suis pas prêt de donner

trop détails à propos du re-
crutement. Je n’ai aussi pas

envie de trop spéculer
sur Benrahma, c’est

vrai que c’est un bon
joueur mais il y a

aussi de bons joueurs
ailleurs qu’on souhaite recruter.» 

«On le veut bien mais pas à
n’importe quel prix !» 

A la veille du big match qui attend ses pou-
lains face à Manchester United en déplace-

ment,  l’entraineur Roy Hodgson déclare : «Ce
n'est pas quelque chose dont nous avons longue-

ment discuté, notre intérêt dépend du prix. Ce
n'est pas notre priorité, nous cherchons plutôt

un autre attaquant franc (avant-centre), c'est la
priorité pour nous. Si on arrive à renforcer

notre milieu de terrain qui peut ramener un
plus dans notre effectif, on le fera mais comme

je viens de le dire, pas à n’importe quel prix car
il va falloir connaître le prix à mettre pour re-
cruter l’avant-centre qu’on recherche avant de
trancher sur autre chose. Du coup, on est sur

plusieurs pistes, on verra ce qui va se passer»,
s’est contenté de dire l’ex -entraineur des

ree Lions Anglais. 
 Moumen A.

Crystal Palace tente une partie de poker menteur 

ASTON VILLA REVIENT 
EN FORCE DANS LE 
DOSSIER BENRAHMA 

GHOULAM POUR REMPLACER
BERNAT AU PSG BOUDAOUI FORFAIT 

POUR LE STAGE D’OCTOBRE
Blessé à l’entrainement 
Bensebaïni n’a
rien de grave 

Le défenseur international algérien du
Borussia Mönchengladbach, Ramy Bense-
baini, avait vécu une grosse frayeur lors
de la séance d’entraînement effectuée
mercredi par son équipe. Selon les médias
allemands, l’ancien joueur du Paradou AC
et du Stade de Rennes a été touché par
l’un de ses camarades à la cheville. Fina-
lement, les tests passés n’ont rien révélé
de grave. Bensebaini est même annoncé
partant pour le grand choc du début de
saison qui opposera son équipe au Borus-
sia Dortmund  ce samedi. Pour le prochain
stage des Verts, Ramy devrait aussi être
d’attaque

AFC Champions League

BOUNEDJAH SIGNE UN
DOUBLÉ FACE À AL AIN !
L’attaquant algérien d’Al Sadd, Bagh-

dad Bounedjah, a mené son équipe hier
vers la victoire en phase de poules de la
Ligue des champions asiatique. Auteur
d’un doublé et d’une passe décisive contre
Al Ain (Emirats Arabes Unis), Bounedjah
a été l’artisan de la qualification de son
équipe en 16es de finale. C’est le troi-
sième but de l’Algérien dans cette compé-
tition asiatique et son 5e depuis l’entame
de la saison. 

FIFA : la loi des
Bahamas modifiée 

La Fédération internationale de football
a validé hier la proposition qui permet aux
joueurs n’ayant pas dépassé l’âge de
22ans de changer leur  nationalité spor-
tive, après avoir au préalable porté le
maillot d’une autre sélection durant plus
de 3 matchs. En d’autres termes, tous les
joueurs ayant honoré plus de trois sélec-
tions peuvent se rétracter et jouer pour
leur pays d’origine s’ils ne dépassement
l’âge limite de 22 ans.  
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